
Canoinhas e Irineópolis podem ser alagadas
o Prefeito de Canoinhas, Orlando

Krautler se diz assustado com a

possibilidade da construção de barragens
no Rio Iguaçu, em Porto União e União
da Vitória. As barragens fazem parte do

plano diretor da Associação dos

Municípios da Região do Contestado -

Amurc - proposto por seu presidente,
Alexandre Puzyna, prefeito de Porto
União. "Qualquer tipo de barragem, dique
ou similar que for feito no Rio Iguaçu trará
problemas para nós, em Canoinhas", diz

I

Krautler.
'

O Prefeito Krautler explica que
recebeu informações de técnicos na área
de que o projeto de Puziyna só iria

favorecer Porto União, mais precisamente
o bairro, Santa Rosa, que sofre com

enchentes todos os anos. De acordo com
os técnicos, para que saiam as barragens
grande parte dosmunicípios de I rineópolis
e Canoinhas seria alagada. Em

Canoinhas, a região que' deverá ser

alagada é o dístrltode Paula Pereira. ,

O projeto .do Prefeito Puzyna prevê
três opções: dragagens, diques e

barragens. As dragagens estão

descartadas. Assim, sobram os diques e

"barragens que desviariam a água para

Irineópolis e Canoinhas. Krautler diz que
este projeto já foi apresentado uma vez

pelo próprio Puzyna e foi engavetado
pelos outros prefeitos da Amure, que se

posicionaram contra.

O PrefeitoAlexandre Puzyna diz quê
não existe a possibilidade de alagamento
de áreas em Canoinhas e lrineópolis e

classifica a notícia como
o "mera

especulação". Já para Krautler a

possibilidade de alagamento é concreta:

"muita gente diz que a enchente de 83 se

deu pela construção de barragens durante
as obras da Usina Hidrelétrica de Foz de

Areia".
Em Canoinhas e I rineópolis a notícia

pegou muita gente de surpresa e a

repercussão for negativa. O prefeito
Krautler diz que se realmente ficar

comprovado que as barragens trarão

problemas para os canoinhenses, não
hesitará em convocar uma grande
mobilização popularpara impediras obras.'

• Acidente mata o presidente do Clube Palmeiras
I

• Prefeitura vai incentivar feiras livres
••• .;,7

• 'Entrevistas:
'Prefeito Dalmo Sfair concede entrevista exclusiva ao,

o

Correio do Norte. Leia no Espaço-Livre
Em Três Barras, o pretelto Milton Andrade fala da

situação da prefeitura e das suas realizações
Correio do Norte bate
recorde em vendas - .)

. C:<J��IC..A..:C><J
Comunicamos aos nossos clientes, amigos e ao

público em geral que a partir do dia 03 de
fevereiro (2° feira) estaremos instalados em nosos

endereço:
Rua Caetano Costa, 168 (Próximo ao Posto Mallon)

TELEFONE: (047) 622-0107

Além dos 1.493 assinantes, o jornal Correio do

Norte bateu o seu próprio recorde em vendas nas

bancas (28Iocais), somente em Canoinhas, na semana

passada.
houve necessidade de se imprimir mais 600

exemplares além do normal para atender a demanda,
e, mesmo assim, esse número parcialmente esgotou
se nas bancas.

A VISTA
RUA CORONEL ALBUQUERQUE, N2 71-8

TELEFC>NE: 622-0202

XEROX R$

.PEÇAS ACESSÓRIOS LUBRInCANJES E OncINA MECÂNICA
Televendas: (047) 622-3191 e 622-3192

Telemecânica: ,(047) 622-1463 '

CODIPAVE AUTO PEÇAS: Rua VidaI Ramos, 401

CODIPAVE
.

MECÂNICA: Rua Getúlio Vargas, 1526

0,08
'"ê��0p;; .��u MATER IAL ESCOLAR ; �g���'t�,�qb�'�' seu
UNIFORME ESCOLAR completo para todas as escolas.

O MELHOR PREÇO!

-

JOAO LINZMEIER & CIA. trOA

FONE: 622 ..3344

Promoção de Persianas - Horizontal e Vertical Aluminio - PVC - Tecido - 3 pgtos. (1 +2) si acréscimo
RUA PAULA PEREIRA, BS4
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"moçoilas" de casa e-trabalham para juntar provas que viabilizem.o
desquite. A separação promete ser litigiosa.

OPFLmanteve-se sério e unido. Como o casal mais velho
e experiente que já experimentou brigas, traições, separações,
partos. Agora só quer a tranqüilidade e omelhor para todos. Caiu na
rotina. Viver éesperar os filhos crescerem, oportunizandomelhores
condições de vida através de um emprego confortável, onde a lei do

-, menor esforço deve prevalecer. Porém e como não podia deixar de
ser Magalhães ainda gosta de paquerar as "rnoçoilas". Tudo na

'

surdina, é claro!
O PT aposta na fidelidade e na manutenção dos bons

costumesecriticaestas pequenas "imaturidades" dosoutros. "Coisas
'da idade. Assim que nascer o siso, passa". Mas no fundo ainda
acredita que apesar da virtual impotência, consegue "escalar" (para
não dizer outra coisa) o poder. ,

E assim vamos nós na busca da estabilidade, como uma

verdadeira casa de "Mãe Joana", ou seria "Casa de Eni"? Pobres
coitados, como criticar se cada um luta pela sua felicidade própria?

•

Fa,1:íos em...Foco

Desemprego
O IBGE registrou a maior taxa de desemprego no país

desde 1992. Foi anunciado na última terça-feira que a taxa de
desemprego no país chegou aos 5,42%. Em números absolutos
654.317 pessoas estavam à procura de trabalho em dezembro de 96'.
Isto sem contar com trabalhadores informais que há muito deixaram
de contar com desempregados para o governo.

'

Desembarque
o PFL deve mesmo desemb�rcar do governo estadual. O

deputado Pedro Bittencourt Neto (PFL) assumiu o governo nesta

quarta-feira, mas já avisou: "Tomar posse à frente do executivo
estadual é apenas um dever constitucional, não implica em

continuidade do PFL no bloco de coalização"., ,

A:prov'eitando
O governador Paulo Afonso deixou o cargo e foi para a

Europa. O Prefeito deCanoinhas soube do fato e mais que depressa
embarcou para Florianópolis. É a chance de ser recebido e ouvido
pelo governo do estado.

Associações comunitárias
A Secretaria da Agricultura da Prefeitura de Canoinhas

está convocando as associações de classe para fazer parte do

Conselho Municipal da agricultura, A novidade agora é que as

associações debairros também poder-ão terseus representantes junto
ao Conselho,

FefraHvre
O Secretário da Agricultura da Prefeitura Municipal de

I

Canoinhas, Edmar Gonçalves Padilha, pretende incentiv'ar as feiras
livres na cidade. Para o secretário, a medida valoriza o pequeno
agricultor, 'que poderá vender seus produtos com mais facilidade
sem a presença de intermediários.

Lista de .classtfícação] .

Hoje sai a lista dos professores classificados no processo
seletivo - ACTs - para a rede pública municipal de Canoinhas. Os

professores terão dois dias úteis (03 e 04/02) para entrar com

recursos, caso não aceitem sua classificação.
Dia 13 de fevereiro, pela manhã será feita a escolha dos

professores de pré-escola e 1 Q a 4Q série e à tarde, de 5� a 8ª série e

Educação especial.
Foram realizadas 575 inscrições para preencher 80 vagas.'

Associações recebem doações
No dia 23 de janeiro, Osmar, da Secretaria da Familia

deMafra, esteve com o Prefeito deCanoinhas, Orlando Krautler.
Omotivo do encontro foi a doação de 40 mil reais destinados às
associações canoinhenses.

AAssociação dosMoradoresdo Carnpod'ÁguaVerde
recebeu 10 mil reais para iniciar a construção do Centro
Comunitário. O loteamento Menino Deus (casas do Mutirão)
recebeu 10 mi 1 reais para o término de seu Centro Comunitário
e 20mil reais foram doados para iniciar a construção do Centro
de Convivência da Associação Terceira Idade de Canoinhas _

Atica.
"

,

I

Estiveram presentes no gabinete do prefeito, os

vereadoresMelquíades da Cruz, Lourival Jarschel e a Assessora
do Bem-estar Social Maria MargarethL Krautler. O prefeito
Orlando Krautler reafirmou a disposição da Prefeitura de
Canoinhas em auxiliar as associações nas obras. "É importante
queas comunidadesseorganizem para termais representatividade
junto à administração pública", disse o prefeito.
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O que seviu nos últimos dias no cenário político brasileiro
confirmou a tese de que os políticos estão mais preocupados com o

seu próprio umbigo do que com a nação. Essa generalização pode e
é injusta com alguns, Mas como separar o joio do trigo? A verdade

pura e inquestionável é que os direitos estão muito acima dos
deveres. Grandes e clientelistas negociatas feriram a ética e a

dignidade brasileira e a reeleição foi aprovada. Fatos nos trazem o

porquê da falta de credibilidade da classe política. Teve de tudo:
votos comprados, votos trocados, cargos e benesses prometidos,
declarações de amor e infidelidade.

QuasequepassionalmenteoPMDB rachou. Alguns falam
em falta de amor, outros em safadeza, traição e até em patéticas
escapulidas. O PPB foi outro marido traído. Aguentou firme e

bradou revanche. O PSDB, ao contrário, era omacho conquistador,
o famoso "Ricardão"ou "Fernandâo", como preferirem. Conquistou
todas as "moçoilas" interesseiras com uma desfaçatez de fazer

inveja à Alain Delon.

Agora abriga é outra. Os ânimos continuam acirrados. Os
traídos desfilam juras de vingança, Querem expulsar as tais

Opi.n..ião

Carnaval. .. sem problemas
Fevereiro, mês de carnaval. Época de alegria, de folia, de

esquecer os problemas. Esquecer que o país do samba também é o

país dos pobres, dos desempregados, dos doentes, dos discriminados.
Durante o ano inteiro, milhares de pessoas economizam -

seus mínimos salários para brilhar por algumas horas na passarela
do samba. É a única oportunidade que estes pobres têm de ser

alguém. Só poderia ser, a Globo está filmando! A Globeleza está,
lá! As modelos, as atrizes estão lá! E o favelado também está, não é
uma maravilha?!

Todo o Brasil está vendo! Todo o mundo está vendo! A
imagem de riqueza, de beleza, de prostituição, de imoralidade! Sim;
porque os "gringos" acham tudo muito lindo e se divertem muito
também, às custas dessa beleza nua, Mas, os civilizados cidadãos
de primeiro mundo ficam escandalizados com as Delas mulatas de
seios de fora,

E o brasileiro samba, Até mesmo aquele-que não sabe
entra no ritmo, E o ritmo brasileiro não evolui, Continua a fome, a
miséria, o desemprego, as injustiças sociais,

.

Mas tudo isso não tem importância, É Carnaval.A fantasia
esconde o estômago vazio e a música .dá forças para pular e .. ,

esquecer.
Mônica Bockor

MINA LOTERIAS
MEGA-SENA - SUPER SENA

QUINA - LOTRIA ESPORTIVA
Rua Vidal Ra.mos, 920

Fone: 622-1562

AMINALOTERIAS oferece'a seus clientes,
LOTERIA ESPORTIVA, QUINA, SUPER-SENA, MEGA-SENA,
FECHAMENTO PELO COMPUTADOR, LOTERIA FEDERAL,
RASPADINHAS, BAÚ DA FELICIDADE, TELE-SENA E PAPA

TUDO , também através de convênios firmados com a

C.�.F., recebe tarifas públicas, como faturas de Casan,
Celesc e Telesc.

Visite-nos, aqui você será bem atendido,
pois o nosso objetivo é satisfazer nossos clientes.

HÁ 49 AND� INFDRMAi\lDD

Familiares de

1=1'$ 6_800
VENDO MONZA SLE, 89, 2.0, À GASOLINA.
Em ótimo estado de conservação, com som e

equalizador, alarme, farol de milha.
,

I ""formação ;986-6"145

.A..gradeciIn.e:n."'to e Co:n.'Vi.."'te para 1VIissa

LUIZ CARI.OS KRAUSS

consternados com o seu falecimento agradecem ao Padre Antonio, as irmãs da Casa da Criança
Rolando Malucell'i, as pessoas que enviaram flores e coroas, parentes e amigos que os confortaram
neste momento de tristeza.
Também convidamos para a Mis-sa de 7° Dia que será realizada domingo, dia 2, às 19 horas, na
Igreja'Matriz Cristo Rei.

"Deixou para fodos aqueles com quem conviveu, as mais ternas lembranças.
�ua falta será sempre sentida. Rezemos pela sua a-lma".

r-it1
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A vidraçaria Maffezzoli mantém uma tradição
de bons serviços!

Possui vidros em todas os padrões com pronta
entrega. Colocação porprofissionais preparados.
•

DISPÕE AINDA DE: QUADROS, MOLDURAS, AR.TIGOS
PARA PRESENTES, FORMAS PL4SrlCAS PARA CONFECÇÃO DE

CHOCOLATE CASEIRO, IMAGENS REl�IGIOSASEM GESSO, CRISTAIS
E LÂMPADA, JUDIOS, RELÓGIOs E} 'ITAS CASSETE, BRINQUEDOS
E BOLSAS ESCOLARES, ARTIGOS DE UMBANDA.

.

Rua CeL Albuquerque - TEl�EFONE: 622-1045
CANOINHAS - SAN1"A CA'rARINA

,
Fundado em 29 de maio de 1947
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Representante comercial:
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Juliana Krailing e Leliana Knoryk
"Para Refletir"

"Entre as grandes coisas que não podemos fazer, e as

pequenas que não fazemos, o perigo está em não fazer nenhuma".

Happy Birthday
I

. )

buem esteve aniversariando dia 29/01 foi a nossa querida Gabrieli
Guttervill que irradia simpatia em foto de Moisés.

Enlaces
Quem está trocando alianças este final de semana O 1/02 é

o casal Jeversom da Silva fi Adriana da Silva com cerimônia na

Igreja Nossa Senhora Aparecida e recepção na Sociedade São
Bernardo de Marcilio Dias. Felicidades ao casal!

Acontecimentos

Marcos ViniciusDias e Silvane Sampaio casaram dia 18/01 com

uma bela recepção na ARGP.

COMEÇO E PHIM LANCHES
16 TIPOS DE LANCHES

.PORÇÕES - FRUTOS DO MAR

4!!s E SÁBADOS COSTELADAS COM,

ACOMPANHAMENTO.

R$ 3,00 POR PESSOA

AnERTO DE 2ª A 2ª A PARTIR DAS 17H30MIN.
Rua Felipe Schmidt, 1328 - (em frente ao Kengo's)

Também trocaram alianças, mas no dia 25/01 foi o casal Claúdio
Cezar Figura e Isolde Alegri.

Quem aniversariou no dia 26/0 I foi Geam Pierre lurkvi.

Agitando
* Ludka Disco Club todos os sábados com início às

23:00h e neste sábado quem comparecer concorrerá a uma "Bike"

Bicicleta 18 marchas.
* O Pink não perde o pique todos os sábados reunindo a

galera mais animada d� Canoinhas e região Comparecam!

Gracinha

Esta gracinha é.Bruna Tremei Lacowicz que aniversariou no dia

26/01 com uma belíssima festinha na casa de sua vovó. Onde

compareceram parentes e amigos. Parabéns!
,

ALCANÇAR GRAÇA
Num lugarmais alto que sua cabeça, acender (três) 3 velasbrancasnumprato
com água eaçúcar, para os 3 anjos protetores: Gabriel,Rafael eMiguel (fazer
o pedido). Em 3 dias você alcançará a graça. Mande publicar no 32 dia e

observe o que vai lhe acontecer no 4º dia.
Um dcvotoA.F.�

SUCHEK
Corretora de Seguros Ltda .

SEGUROSCOMQUALIDADE E SIMPLICIDADE:
AUTOMÓVEIS - RESIDÊNCIAS - EMPRESA�IAIS - VIDA E ACIDENTES PESSOAIS

VIDA RESGATÁVEL - TRANSPORTES NACIONAIS E INTERNACIONAIS.

Rua.FreiMenandroKamps.B l S _1°Andar-FONE: (047) 622-2120-FAX:622-2321
Ca:n..c>i:nha..s - Sa.:n.:ta.. Ca._ta..rir:l._a._

\""

\

Rapidinhas
* Para iniciar as rapidinhas começamos mandando um

abração aos "Flamenguistas Fanáticos" Daniel, Caetano e Eloi Bona.
* Dando um show de dança no Varandão domingo

passado, Taty Meister, Katia Batschouer, Daniele Garzo, July
Campos, Daiane e Camila, turma super animada.

* Parabéns a Mariane Lessak pelo nascimento de seu

primeiro filhinho.
* Elaine Pires simplesmente muito simpática e amiga para

todas as horas.
* Um abração ao Elton (Kiko) que é o famoso "Papa Anjo"

da city.
* Parabéns as amigas Sayonara, Neusa Munhoz e Bianca

Amaral que passaram no vestibular da ACAFE. Muito sucesso no

futuro!
* Casal "Iove"da city é Daniele Seleme � Junior Meleke.
*Parabéns para Reinaldo Bockor que também passou no

vestibular daACAFE em Processamento da Dados. Muito sucesso!
* Marlene Basílio foi flexada pelo cupido domingo no

Varandão, né Marlene?
.

* Quem está sumido é Rodrigo Carpin. Vê se aparece!

Chorinho Novo
Parabéns a Willian e Denise pela sua linda filhinha Júlia

Adriane Carlos que nasceu no dia 27/0U97. Obrigado por
proporcionar essa grande alegria aos avós Clemente e Maria e aos

tios Mareio, Simone e Angela'
Idalina da Costa Ramos

,-

Uma mulher que conseguiu ser ao mesmo tempo mãe,
esposa, irmã, avó, tia, sogra, madrinha ou simplesmente nossa

inesquecível amiga. Você nesses anos de vida não conseguiu se

prender a somente umafamília dentro de casa, e foisem nenhuma

dificuldade construir uma família onde passava; com seu jeito
simples e sincero de ser você cativou em cada um de nós presentes
aqui hoje, e as que não puderam comparecer, um sentimento

inesplicável, que com suapartida começa aflorecer cada vez mais
dentro de nós.

Em sua passagem por aqui você lutou, ajudou, brigou,
I

fez tudo que podia e até o que não podiapara ajudar cada um que
precisava, eDeus quando viu que lá em cima vocêpoderia realizar
muito mais coisas ele então. a chamou: "Vem filha, vem.com o teu

Pai". -

Idalina nós te amamos. Saudades de seus familiares
amigos e a comunidade em geral.

]D) ][§]K ]P) ][Z7LA
Fone: 622·1737

Atendemos diariamente das 18 às 23 horas

r I
•

_A._.L..c: _A._:N"ç _A._:R._ �:R.__A._ç _A._
Num lugarmais alto que sua cabeça, acender 3 velas brancas

num prato c/água e açúcar para os 3 Anjos protetores - Gabriel, Rafael
e Miguel (fazer o pedido), em 3 dias você alcançará a graça. Mande
publicar no 3° dia e observe o que lhe vai acontecer no 4° dia.

CM.M.
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12 Torneio de férias de futsal Polícia agride atletas do time de Zico Grajaú-Jacarepaguáeap,esardeteremapresentadoadocumentação
No dia 6, de fevereiro iniciam as finais do I Torneio de do veículo, foram confundidos"com bandidos e constrangidos de

Abuso de autoridade, humilhação, cenas deprimentes deFérias de Futebol de Salão promovidos pela Assessoria de Esportes todas as maneiras possíveis.
da Prefeitura Municipal de Canoinhas.

um tempo em que o País era governado por mão de ferro e que a
Tiveram que se ajoelhar, ficar sentados no meio fio, e só

Até o fechamento desta edição a equipe deMarcíllo Dias sociedade se esforça por esquecer. Isso foi o que afirmam ter vivido
foram liberados por uma grande coincidência, pois ex-jogador

estava em J2lugar, em Z'' Napoli e em 32 a CME de Três Barras. O
os jogadoresWellington; Fernando, Jarbas eMarquinhos que atuam Adilio que é treinador do time doRio de Janeiro.passou e conseguiu

I
.

do até
. no time do Rio de Janeiro, que disputa a 'terceira divisão do

l'dcntificá-los.go erro menos vaza o ate o momento é Luis Artur do Vale, com
apenas um gol e Gilnei Otávio Klafka do C.A. Marcílio Dias é o Campeonato Estadual doRio e é de propriedade de Zico. Eles foram Apesar de liberados, os jogadores estão revoltados, pois

, parados pela Polícia Federa I numa operação realizada na Estrada
de Zi

.

I' Raartilheiro, com 5 gols. segundo informa o assessor de imprensa e ZlCO, o jorna ista ui
A equipe Kaiack após perder dois jogos desistiu da Grajaú-Jacarepaguá e apesar de terem apresentado a documentação Quadros, o carro do pai de Jarbas, um dos jogadores, foi amassado

competiçãoeseusatletasserão penalizados, "Os atletasquedesistirem do veícúlo, foram confundidos com bandidos e constrangidos de
por chutes e coronhadas de revólver. O advogado de Zico, Antôni�

do Torneio ficarão um ano sem poder jogar .em competições e
todas as maneiras possíveis. Simões, entrou em contato com o delegado JorgePontes, da Polícia

convênios firmados pela PrefeituraMunicipal e pela Liga Esportiva Tiveram que se ajoelhar, ficar sentados no meio fio, e só Federal, para que sejam pagos os prejuízos materiais causados pelo
de Canoinhas", explica a Assessora de Esportes, Maria Celina foram liberados por uma grande coincidência, pois ex-jogador policiais. Os jogadores ainda não decidiram se vão ou não denunciar
Muraro. Adilio que é treinador do time do Rio de Janeiro, passou e conseguiu os policiais.

Até a 3� colocação as equipes receberão troféus e as identificá-los. Logo que soube do fato,Zicoficou revoltado com aatitude

demais, medalhas. Os primeiros colocados receberão também um Apesar de liberados, os jogadores estão revoltados, pois dos federais, classificando a ação como um ato de autoritarismo.

jogo de, calção da Confecções.Trunfo. segundo informa o assessor de imprensa de Zico, o jornalista Raul "Atitudes como esta são revoltantes. Existem pessoas que jamais
Quadros, o carro do pai de Jarbas, um dos jogadores, foi amassado poderiam receber determinado tipo de poder se não sabem usá-lo",
por chutes e coronhadas de revólver. O advogado de Zico, Antônio lamentou. O ex-jogador falou ainda que os policiais deveriam ser

Simões, entrou em contato com o delegado Jorge Pontes, da Polícia punidos pelo ocorrido. "Se depender de mim, todos os envolvidos \

Federal, para que sejam pagos os ptejuízos materiais causados pelo terão que pagar pelos prejuízos morais e financeiros", conclui.
policiais. Os jogadores ainda não decidi ram se vão ou não denunciar
os policiais. ,

Logo que soube dofato, Zico ficou revoltado com a atitude

dos federais, classificando a ação como um ato de autoritarismo.
"Atitudes como esta são revoltantes. Existem pessoas que jamais
poderiam receber determinado tipo de poder se nãp sabem usá-lo",
lamentou. O ex-jogador falou ainda que os policiais deveriam ser

�

punidos pelo ocorrido. "Se depender de mim, todos os envolvidos
terão que pagar pelos prejuízos morais e financeiros", conclui.

Taça Planalto
Neste último domingo as equipes do Centro Comunitário

São Cristóvão e Associação Atlética Fuck disputarão a terceira ,

colocação da Taça Planalto.
A colocação que foi decidida em um só jogo, teve a vitória

do Centro Comunitário São Cristóvão pelo placar de 5x 1. Já no jogo
principal entre São Bernardo e Iguaçu, que estão disputando o

primeiro lugar em melhor de 3 pdntos, a equipe do São Bernardo
venceu ao Iguaçu pelo placar de 2xL

O segundo jogo acontecerá neste domingo em Irineópolis,
quando a equipe do São Bernardo joga pelo empate. Já a equipe do
Iguaçu terá que vencer para provocaruma prorrogação e talvez levar
a decisão para as penalidades.

Campeonato juvenil
Depois de uma pausa, terá reinício neste próximo sábado

dia 01/02, o Campeonato Juvenil de 16 a 18 anos. Três jogos darão
andamento ao campeonato às 15h: Escola Básica Rio do Pinho x

Puma; Às 16h30 Escola Togi x Rigesa e às 18h Elite x Caje,
.

Os jogos serão disputados no Estádio Municipal.

Good boy
Túlio não tem a fúria charmosa deRonaldinho. Túlio é tão

obsessivo pelo gol como Romário. Túlio é o anti-Edmundo. Túlio
é a imagem e semelhança de um ídolo. A melhor tradução de um
ídolo. Atencioso, simpático e gentil.

Um bom moço que não rejeita as fotografias ao lado dos
fãs. Dá autógrafos intermináveis. Está sempre sorrindo. Túlio é uma
marca. Um produto. Uma invenção. É o "Rei do Marketing" para
ele, à' "Rei" é Pelé. Um esperto vendedor de si mesmo. Túlio
revelou-se por jnteiro no programa Roda Viva, da rede Cultura.

Depoimento honesto e afetivo. Túlio cultua o profissionalismo.
Mostrou serummestrede estratégia em imagem. Tão oportunista na
cara do gol quanto fora do futebol. Não perde nenhuma chance de

aparecer. Tudo nele é planejado. Arquitetado nas entrelinhas. Das

,

atitudes ao jeito de jogar. Até o sorriso. TúJio é um Dario

contemporâneo. Faz gols como Dario. Não pára no ar feito Dario. O
sorriso de Dario era real. O sorriso de Túlió é virtual.

• Romário é o inimigo preferido de Túlio. O desafeto que
não se encerra. "É o Tom e o Jerry", resumiu TúJio. Trocam farpas
há anos. Odeiam-se há muito tempo. Rivais de gols. Rivais de
estilos. Antogônicos pensares. Túlio garante que não há lugar para
os dois numa Seleção Brasileira. Romário é o moleque que joga
futebol por prazer. Vive pelo prazer. -Gosta de festas. Prefere jogar
à noite. Prefere a noite. Túlio é o profissional que joga futebol pelo
prazer de entrar na história do esporte. "Quero deixar u,ma marca,
deixar uma biografia para os ineus filhos e netos se orgulharem",
disse. É o paizão que curte os filhos. Túlio já marcou 100 gols no
Campeonato Brasileiro. Romário foi o herói do Tetra em 94.

• Túlio não é pó um artilheiro de gols, falados. É o

profissional que mais se enquadra no devaneio modernizante do

país. Parece moldado pelos arautos do "novo mundo" globalizado.
É articulado e sabe negociar a sua imagem. Túlio deixou bem claro

que não émerecedora. Mas, faturabem com amarcaTúlioMaravilha.
Descobriu o segredo nà Suiça. Inventa factóides para a mídia,
criador de fràses e de 'slogans geniais. O jogador comum, com um

belíssimo faro de gols, que se tomou estrela. Túlio é; com certeza,
.

o jogador que faz os melhores contratos no Brasil. Está rico! Vai
ficar milionário! É quase o Rei do gado de Goiás.

• Denis Rodman não é o seu' personagem favorito. "De

jeito nenhum!", garantiu enfático. O novo garoto propaganda do
Excel deixou bem claro o seu estilo politicamente correto. Para ele,
só os 'profissionais interessam as empresas. E, num comentário'

rápido, acertou o alvo: Romário. "As empresas querem ídolos que
não estão envolvidos em escândalos ou que tenham problemas no
passado". Túlio é "good boy" do futebol brasileiro.

• A bola sobra na área. Túlio passa pelo goleiro. Está de
costas para o gol. Puxa a bola suave com o pé direito. A bola sobe

-
" I

um pouco. Osuficiente para o toquede calcanhar.Umgol antológico.
"O sonho de criança", revelou. O gol que causou problemas. Túlio
esbarrou no moralismo da imprensa esportiva. Foi o seu lance mais
autêntico, o mais criativo, o mais verdadeiro. Mauro Antônio
Pandolfi (Interino)

Advogados do Figueirense em
I .

campo antes do time
.

o departamento jurídico do Figueirense será o primeiro
time do clube a entrarem campo na temporada de 1997. O advogado
Hélio Salesbrum, responsável jurídico da Comissão Diretora do

Figueirense, aguarda a divulgação da tabela da Copa do Brasil para
definira primeirdamedida a.ser tomada para garantir o primeiro jogo
da segundamaiorcompetição nacional noEstádio Orlando Scarpelli.
Por enquanto, o clube está suspenso pelo Tribunal Especial da CBF,
pelo mando de campo de três partidas - somente uma já cumprida -

e proibido de jogar a primeira fase em casa.

A principai atenção do departamento jurídico está na data
da primeira partida do clube na Copa.do Brasil- antes 01:1 depois do
fim do recesso no STlD. �.Se a nossa estréia for realmente emmarço,
o recurso ser-á julgado no STJD e nosso trabalho será apenas fazer
a defesa", explicou Salesbrum. Se isso não acontecer e o clube jogar
ainda em fevereiro, um mandato de garantia será acionado para
garantir a liberação do Scarpelli. "Temos que ter o mérito julgado
antes de entrarmos em campo. Se não for possível, teremos que
entrar com o mandato de garantia", confirmou o advogado.

J

• RECURSO - O julgamento do recurso, segundo o

departamento jurídico do clube, deve ser favorável ao Figueirense. ,

"A nossa intenção é de reduzir a pena de três para uma partida, já
cumprida", revelou Salesbrum. Para comandar as ações do time .

catarinense no STJD, no Rio de Janeiro, foi contratado o advogado
Gabriel Capistrano.

Numa decisão incomum dentro das punições impostas ao
um clube de futebol. O Figueirense perdeu omando de campo noano
passado quando disputava o Campeonato Brasileiro da Série C. No

segundo tempo da partida contra o Lousano Paulista ojuiz teve que
encerrar a partida por que três jogadores do Figueirense saíram de
carnno lesionados,

Advogados do Figueirense em

campo antes do time
o departamento jurídico do Figueirense será o primeiro

time do clube a entrarem campo na temporada de 1997. O advogado
Hélio Salesbrum, responsável jurídico da-'Cómissão Diretora do

Figueirense, aguarda a divulgação da tabela da Cçpa do Brasil para
definira primeirdamedida a ser tomada para garantir o primeirojogo
da segundamaiorcompetição nacional noEstádioOrlandoScarpelli,
Por enquanto, o clube está suspenso pelo Tribunal Especial da CBP �

pelo mando de campo de três partidas - somente uma já cumprida -

e proibido de jogar a primeira fase em casa.

A principai atenção do departamento jurídico está na data
da primeira partida do clube na Copa do Brasil- antes ou depois do
fim do recesso no STlD. "Se a nossa estréia for realmente emmarço,
o recurso ser-á julgado rio STJD e nosso trabalho será apenas fazer
a defesa", explicou Salesbrum. Se isso não acontecer e o clube jogar
ainda em fevereiro, um mandato de garantia será acionado para
garantir a liberação do Scarpelli. "Temos que ter o mérito julgado
antes de entrarmos em campo. Se não for possível, teremos que
entrar com o mandato de garantia", confirmou o advogado.

• RECURSO - O julgamento do recurso, segundo o

departamento jurídico do clube, deve ser favorável ao Figueirense,
"A nossa intenção é de reduzir a pena de três para uma partida, já
cumprida", revelou Salesbrum, Para comandar as ações do time
catarinense no STJD, no Rio de Janeiro, foi contratado o advogado
Gabriel Capistrano.

Numa decisão incomum dentro das punições impostas ao
umclubedefutebol. OFigueirense perdeu omando de eampo noano
passado quando disputava o Campeonato Brasileiro da Série C. No

segundo tempo da partida contra o Lousano Paulista o juizteve que
encerrar a partida por que três jogadores do Figueirense saíram de

campo lesionados.

,Dia 02 de fevereiro de 1997

Local:'Pedreirinha

Garota Verão 97

Prêmios:
1° lugar: Uma viagem à Balneário Camboriú

2° lugar: Aparelho de Som 2 x 1 Portátil

3° lugar: Fita de Vídeo do Show de Gian e Giovani

Saiba q que é um iornal. Leia

'Correio do �orte
Um jornal personalizado

Rua Barão do Rio Branco, 330 .. Fone: 622-1795
GRAFICA CANOINHAS

Promoção:

ZIG '� CI'A Filmagens
J<�i/lIll1 seu ..•• lue/flore..•• nsonsen ro .....

FON I<:S: 622-1795 E 622-_'\7N4

Rua Barão do Rio Branco, JJO - Centro - Canoinhas

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Acidente fere 5 e mata 1 na BR-280
Morreu no acidente o presidente da Sociedade Desportiva Palmeiras, Luís Carlos Krauss. A vítima era

funcionário da Empresa Nagano Kinzi, fazenda Batatais.
Grave I acidente

ocorreu na BR - 280, trecho entre
Canoinhas e Mafra, Km 184. O
veículo mercedes benz, micro
ônibus, conduzido por 'Luis
Carlos Krauss colidiu
frontalmente com o ônibus da

empresa Reunidas, conduzido
por Valdir Gomes. Segundo
testemunhas estava chovendo
muito na hora do acidente. O
motorista do micro-ônibus
morreu no local do acidente.

De acordo com o B.O.
da PolíciaRodoviária Federal, o
acidente ocorreu às 15h45min,
da terça-feira. O ônibus da

vítima tenha sofrido "desmaio"
causado por problemas de saúde
e que o acidente tenha ocorrido

por causa disso.
Para os policiais

rodoviários ,está hipótese deve
ser levada em consideração. O
IML deMafra fez a necrópsia do
corpo' que ficou mutilado. O

laudo final deve sair dentro de

20 dias.'A vítima deixou esposa
'e dois filhos. Os dois carros

tiveram danos de grandemonta.
Krauss foi enterrado em

Canoinhas, na tarde de quarta
feira.

Reunidas fazia a linha
Canoinhas-Joinville e estava

com 13 passageiros.Omotorista,
Valdir Gomes sofreu lesões

graves e se encontra internado
no Hospital Santa Cruz de
Canoinhas. Quatro passageiros
sofreram lesões leves: Helena
Sklinski, 69 anos, SonjaT. Silva,
43 anos, João T. Silva, 49 anos
e Norton Teixeira, 21 anos.

Todos estão internados.
Os ocupantes do

ônibusdaReunidas revelamque
o micro-ônibus conduzido pelo
funcionário da empresa Nagano
Kinzi Agropastoril Ltda, Luiz

Carlos Krauss, 43 anos, estava

em alta velocidade quando
invadiu a pista cortando a frente
do ônibus. De acordo com

informações da polícia
rodoviáriaFederal nada podeser
afirmado até o momento, as

investigaçõesdeverão prosseguir
para que haja um laudo final
sobre as causas do acidente.

A vítima, Luiz Carlos
Krauss tinha habilitação há 16
anos e não havia ocorrência de
ter sofrido qualquer acidente

grave. Krauss era presidente da
Sociedade Desportiva
PaImeiras. Há suspei tas de que a

MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO
1250,

47,25
94,QO

Decorflex Pegulan rrf - 4 x.. : R$
Barraca pi 5 pessoas - 4 x.. R$

,

Forração 3 mm m' -4 x.. : R$

TUPO $M 4 VEZES SI JU�OS

LRUA VIDAL RAMOS, 264 .., FONE 6�2-2777
--_.- ---- -----

]D) ][slK ]P)][Z7LA
Fone: 622-17,3'7

Atendemos diariamente das 18 à;'23 horasLadrões de batata
A C.R.P. comunicou que na Fazenda Campininha havia

dois elementos tentando furtar batatas. A GU PM VTR 12709 foi

ao local e deteu os elementos REGINALDO KURCHESKI, 23 anos

e GUSTAVO VILLEZI, ambos residentes na localidade de Barra

Grande. Foram conduzidos a DP de TB e entregues ao Comissário
Mário.

Aciden.te n.aA'V'. Abra.h.ão l.VIu.ssi
24/01 - 01 :00 h - Na Avenida Abrahão Mussi, bairro São

Cristóvão, o veículo Fusca placas AGS-1655, Curitiba-Pr, colidiu
contra o veículo Toyota, placas LXN-8769 de Três Barras, sendo
que ocondutor do fusca o Sr. SILVIO FELDMANN LAUDEMAN,
28 anos foi conduzido pelo Corpo de Bombeiros ao HSC com

ferimentos graves. O condutor da toyota Sr. ANTÔNIOARIDALTO
BECKER e o passageiro Sr. JOSÉ JAIR ESTAZIASKI nada
sofreram.

r
..A..I__.C:..A..�ç..A..::R- c::;;.:R_..A..çA.

Num lugarmais alto que sua cabeça, acender 3 velas brancas
num prato e/água e açúcar para os 3 Anjos protetores - Gabriel, Rafael
e Miguel (fazer o pedido), em 3 dias você alcançará a graça. Mande
publicar no 3° dia e observe o que lhe vai acontecer no 4° dia.

M.H.

lVIen.ores apedreja::J:n. placas
28/01 - 00:35 h - Foi comunicada a GU PM que na Av.

Rigesa em Três Barras, haviam vários elementos apedrejando placas
naquele local. A GU PM foi ao local e deteu os elementos CP., 17

anos, JAIRO LUIS LEAL DE BARROS, 18 anos, ALEXANDRE
CORDEIRO, 18 anos, H.V, 16 anos. Ambos foram intimados a

comparecerem na DP de Três Barras.

Lou.co e::J:n. l.VIa:rcilio
23/01 - 11:20 - No distrito de Marcílio dias foi

comunicado a GU PM que próximo a Olaria Marcílio Dias, havia
um elemento com uma espingarda de pressão efetuando disparos
nas pessoas que por ali passavam. Foi localizado o elemento que se

tratava do doente mental ELOIR TISTOW, 30 anos, residente em

Marcílio Dias. Foi entregue a seus familiares.
I

Edital de Convocação
Cadá'V'er é en.co:n.-erado

27/01 - 11 :00 h - Na rua Otácio Pazda, populares
encontraram um cadáver no interior de residência. A GU PM

deslocou-se até o local, sendo que se tratava da Sra. JULIA DOS

SANTOS, a qual havia falecido a alguns dias e estava em estado de

decomposição.

CANOINHAS EMPREENDJMENTOS' S/A,
convoca seus acionistas para participarem da
Assembléia Geral dê Constituição em 01102/97, às
14:00 horas no salão nobre da UNC (Universidade
do Contestado) com a presença de no mínimo de 1/2
do capital social e às 15:00 horas em 2° convocação,
com qualquer número de acionistas, com a fihalídéde
de:
* Constituir a empresa;
* Aprovar o estatuto; ': '

* Eleger e empossar o conselho de.administração; ,

* Eleger e empossar o conselho fiscal;
* Eleger e empossar a diretoria.

Canoinhas/SC, em 16 de Janeiro 1;JJi: 19,97
A DIRETORIA

Brigu.en."t;os
24/01- 15:30b - Na rua Paula Pereira, próximo a Farmácia

Vital, os elementos HÉLIO SASSALA e ORLANDO HOGE ,

entraram na porrada. AVTR 121153 conduziu os elementos a DPCO.

Facão corre sol"t;o
26/01 - 01:00 h - Na rua Alfredo Back no bairro Jardim

Esperança, o Sr. ABÍLIO MEDEIROS levou alguns golpes de facão
de um elemento desconhecido. A VTR PM esteve no local, e o

agressor havia evadido-se. A vítima não quis ir ao HSC.

Ir::J:n.ão "_"olen.to
23/01 - 20:00 h - Foi comunicado ao Dst. PoI. de Três

Barras, que na rua Paul Harris, no bairroArgentina, em Três Barras,
onde o elemento MARCELO DE LIMA, 18 anos havia agredido
seus irmãos JOSÉ DE LIMA e R.L. A VTR 12709 foi ao local e
resolveu o problema.

l.VIen.ores são pêgos co::J:n. cheque
rou.bado

27/01 - 16:18 h - Segundo informações ma rua Eugênio
de Souza, próximo ao Leo, encontravam-se os menores M.F. 15

anos e A.V, 17 anos, ambos residentes no Bairro São Cristóvão, os
mesmos de posse de cheques roubados, estavam tentando passar
(trocar) no comércio local. Os menores foram conduzidos a DPCO.

Aciden."t;e
24/01 - 00:40 h - A GU PM deslocou-se até a Av. Rigesa

em Três Barras, próximo Foto Beto, onde houve um acidente
automobilístico entre os veículos Fiat Uno ACG�0332 de Paulo
Frontin-Pr, conduzido por MARILDO PEREIRA DA SILVA e o

veículo fusca placas RN-1605 de Rio Negrinho-SC, conduzido por
ANTÔNIO IRINEU BATISTA. Os dois veículos trafegavam na

mesma direção, centro-Rigesa, quando o fiat foi ultrapassar o fusca
que ia entrar à esquerda na rua Osvaldo Oliveira, vindo a chocar-se.
Houve apenas danos materiais.

r------------------------�-------------------�

� COM. DE AUTOMÓVEIS RODA VIVA LTDA�- .:
lW Representante do consórcio Koerich e União. :
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Cinza I

Cinza :
Ver-melho I

Paix::ão 'V'iolen.ta
A GU OM foi informada que €stava havendo uma briga

próximo ao Trevo Krn-2 Três Barras. Foi constatado que o elemento
ALESSANDRO GOMES TELES, 18 anos havia agredido a jovem
SILDA DAMÁSIO SANTANA, 18 anos, pelo motivo da mesma

ser sua ex-namorada e estava com o jovemA.A.S.G., 17 anos, onde
também foi agredido por Alessandro. Ambos foram conduzidos ap
Dts. T.B.
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Torneio Cidade de Três Barras
Troféu "Volnei Luz'"

Palavras do colunista
Há quem diga, que dentro de casa, 'a criança está a salvo de

qualquer perigo. Então vejamos se esta afirmativa é correta:
Muitas vezes, o pai oferece ao filhinho um gole de bebida

que está tomando. No primeiromomento, o pequeno acha ruim e faz
caretas, mas o pai insiste, julgando que deve ensinar seu menino a
se comportar como um homem; e os adultos, em geral, acham
engraçadinho ver o pequeno de rosto corado, brilhante, meio tonto
e com algumasalterações no seu equilíbrio motor.

A propaganda na televisão garante "alívio imediato",
bem-estar e até mesmo "felicidade" completa para quem tomar

algumas daquelas pílulas. E o armário colocado em qualquer cantei
da casa está cheio delas, coloridas e atraentes, convidando as

'crianças a experimentá-Ias e a imitar o comportamento dos mais
velhos, que tomam remédios a toda hora e por qualquer motivo.
Vidrinhosdosmais variados tamanhos e feitios, líquidosmisteriosos,
comprimidos que mais parecem deliciosas balinhas, mas ninguém

· -lhes explicou que estão correndo sérios riscos, se forem ao seu

encontro.

Assim, por descuido ou inconseqüência dos adultos, ou
· por teimosia e curiosidade, os pequenos estão constantemente

expondo-se fi grandes e pequenos perigos e aprendendo hábitos
prejudieiais, difíceis de serem modificados mais tarde. Antes que

·

aconteça o pior, pais, mães e demais adultos responsáveis precisam
se conscicntizarderque.o futuro bcm-estar de suas crianças depende
muito mais.de seus cuidados e exemplos e que algumas brincadeiras
ou omissões podem afetá-las irremedia�elmente.

Clichê'
- Pra ver a banda passar -

Diz arnúsica de Chico Buarque ... "e a meninada toda se

assanhou, pra ver a banda passar tocando coisas de amor". Uma
banda formada somente por tresbarrenses, está sendo o maior agito
da cidade.

A banda que leva o nome de "Homo-Sapiens", conta com
os seguintes componentes: Rafael Olsen, ClaytonCasas Shawinsky,
e a presença simpática de Rosernary, É o nosso talento marcando
presença.

- Gincana -

De parabéns estão Fátima Uba e Lourival doRosário.pela
excelente gincana realizada no dia 26, alusiva ao aniversário do

Município. O troféu de 1 º lugar, foi pam a equipe do "JUD" (Divisa)
e o 2º lugar, pam a turma do "JEAPA" (Três Barras).

A todasascquipcs participantes, os nossos cumpri rnentos.

- Sede ao lado da fonte -

A pavimentação asfáltica da rodovia São Mateus do Sul
.

Ponte sobre o Rio Negro, divisa com o município de Três Barras, é
· uma novela que começou há 19 anoseujo enredo émuito complicado.
Para se ter uma idéia, o governo do estado do Paraná sempre teve,
como tem hoje, equipamentos, homens e estrutura para implantaras
.28 kin, se fossem liberados recursos. Além disso, com um custobem
abaixo do mercado de empreiteiras convencionais." Só que está
como o cidadão que está morrendo de sede, ao lado de uma fonte

d'água, proibido de tocá-Ia."

- Corréio Iageano -

Recebi da cidade serrana de Lages, um exemplar do jornal
Correio Lajeano, cuja promessa foi feita por um grande amigo
residente naquela cidade. .

Agradecido ao remetente, Sr. Rogério Linhares, informo
que aceitaremos sim, o intercâmbio proposto através de sua

correspondência.

• Foi uma honra para mim, ter participado da equipe do
Diário "Correio Lageano", acumulando os cargos de repórter e

gerente operacional. Fundado em 1940, o Jornal Correio Lageano é
o veterano na eidade e região serrana, completando este ano, 57 anos
de existência.

- Destaque -

Digno de destaque nesta coluna, o casal Aroldo e IIena por
sua cordialidade e atenção' aos seus clientes. Aroldo e lIena são

proprietários do Bar do Milieo, estabelecido na rua Eugênio de

Souza, esquina com José Boiteux em Canoinhas. Parabéns, e

continuem sempre com a mesma dedicação e capricho que lhes são
peculiares, que o sucesso será absoluto.

Nossa terra, nossa gente
Presença marcante em nosso escritório de Três Barras, no

dia 26 p.p., foi a do jovem Evandro P: Kodes, residente na cidade de
Irati-Pr, conhecidíssima nacionalmente por ter dado lugar ao início
da Guerra do Contestado; no início do século XX.

Na oportunidade, Evandro falou muito sobre a cidade de
Irati, com referência às atividades comerciais, iridustriais, culturais
etc. A cidade está à 360 km de distância de Três Barras, possui todos
osmmos de comércio necessários para atender à população, é dotada
de áreas de lazer, Museu Histórico, Centro Cultural etc.

Na indústria, predomina a Empresa Irani, Celulose, Papel
e Embalagens. Na área agrícola, são produzidos fumo, milho e soja.

Quanto a administração munici paI de Irani, Evandro disse
que o atual prefeito é atuante e, pelos trabalhos que já realizou neste

primeiromês de governo, revela a possibilidade de corresponder aos
anseios da comunidade durante os quatro anos de mandato, pois já
priorizou a saúde, a educação e a segurança entre outros setores que
também estão incluídos como prioridades no município iraniense.

Parabéns p 'ra você
••• Dia 27 de janeiro foi festivo para a Srta. Viviane Adur

Wogciriacki, que comemorou a passagem de mais um ano de feliz
existência, recebendo os parabéns de seus pais Ernani Wogeinacki
e Vereadora Ccrli T. Wogeinacki.

Se associam às Icliciiaçôes de seus pais, as de seus demais
parentes, amigos e também desta coluna que deseja a ela, milhões de
fel i ci dados.

••• Hoje, dia 31, quem está colhendo mais uma rosa do
jardim de sua existência, é a nossa querida e inseparável amiga
MarleneAp. dos Santos, que recebe os parabéns e votos de felieidades
de todos os seus parentes, amigos e especialmente deste colunista.
Um abração!

••• Amanhã, dia ]2/02, comemora a passagem de mais
um ano de feliz existência, a Sra. Dcnize de Souza Dobrochinski,
esposa do Sr. lrineu Dobrochinski. A ela, os parabéns e votos de
felicidades e que esta data s.e repita por incontáveis anos. Um abraço
dos parentes, amigos e da coluna "Parabéns P'ra Você".

Eleita e empossada a nova diretoria do
Centro Comunitário Waldemar Hack

Em eleição realizada recentemente, foi escolhida a nova

diretoria do Centro ComunitárioWaldemar Hack - COHAB - VILA
NOVA - Três Barras - SC

A nova diretoria já empossada ficou assim
constituída:

Elcni Favcra da SilvaPresidente:
Vice-Presidente:
12 Secretário:
22 Secretário:
12 Tesoureiro:
22 Tesoureiro:
12 Suplente:
22 Suplente:
Conselho Fiscal:
Cristiano Pente r, andcrson Santos, Zclinda da Silva c

Lourival Ribeiro.
Parabéns e votos de muito sucesso aos 1l0VOS dirigentes

do c. c. W.H.

Ver ou rever

por Joe Francisco

Jussara Kcssin
- Cassiano Barbosa
Luzia do Rodo Silva Souza
Antonio Osni Chacão
Rosane Silva
Arlete Beatriz Souza

Moisés da Silva

Houve épocas em

que o nome de ALFREDO
HITCHKOK foi tão

importante pam o cinema,
quanto é hoje Stcven

Spielberg. Mestre do

suspense, ele produziu entre

outros: Cortina Rasgada,Um
corpo de cai, O Sabotador.
Mas, a sua obra-prima'
continua sendo "Os
Pássaros".

(Curiosidades à

parte: a atriz Eva Wilma fez
testes com Hitchkok e faltou

pouco, para que se tomasse a

estrela principal de

·'Topázio".)
Os Pássaros e outros grandes sucessos do mestre do'

suspense, encontram-se disponíveis numa locadora bem perto de
você. São filmes que valem a pena ver ou rever.

.

o filme que eu indico:
- "Coração Valente" (José Karpen - radialista)

ZI CEi - �LMAGE.-NS
Fones: 622-3784 e 622-1795

R�a Barão do Rio Branco, 330 - Centro

A Secretaria da Educação, Cultura e Esporte vem de
público agradecer a todos que de uma maneira ou de outra
contribuiram para o sucesso das festividades do 362 aniversário de
nosso município. Foram premiados nas seguintes modalidades, as
equipes. '

Futebol de areia
Iº lugar: ADC-Rigesa
22 lugar: Fuck
Valei de areia
1º lugar: São Cristóvão (Toninha e Marcelo)
22 lugar: São Cristóvão (Nilton e Marcelo).

Truco
1º lugar: Albano e Cesar
22 lugar: Zecão e Edson

Dominó
1 º lugar: Jorge e Jairo
2º lugar: Dica e Lurdes

Gincana
1º lugar: JUD (Juventude Unida Divisense)
2º lugar: JEAPA (Jovens e Adolescentes Partilhando

Amizade - Três Barras)

Agradecemos a participação.
João Eduardo Bislzop Maria de Fátima S. Uba
Diretor de Esportes Orientadora Cultural

No próximo domingo, 02/02, haverá desafio de futebol e
.

vôlei de areia. Estarão se defrontando as equipes:
ADC Rigesa x Porto Futebol de Areia
Fuck x CME de Três Barras
As partidas serão realizadas na quadra do Terminal

Rodoviário. Não percam!

Eletrosul interliga os sistemas
elétricos Brasil/Uruguai

- A Elctrosul (Centrais Elétricas do Sul do Brasil) e

Adrninistràcion Nacional dei .... Transmisiones Eléctricas - UTE,
do Uruguai, assinam nesta quinta-feira, dia 30, às 15h30, no Palácio
do Planalto, em Brasília, o contrato para construção da Estação
Conversora de Freqüência de Rivera, a segunda conexão energética
do MERCOSUL, que interligará os sistemas elétricos do Brasil e do

Uruguai.
A Estação Conversam de Rivera, que será construída na

fronteira da cidade de Santana do Livramento, Rio Grande do Sul,
converterá a energia gerada noBrasil em 60Hz para 50Hz, freqüência
utilizada no Uruguai e vice-versa. A cerimônia de assinatura do

contrato contará com as presenças dos presidentes doBrasil, Fernando
Henrique Cardoso, do Uruguai, Júlio Sanguinette, doMinistro das.
Minas e Energia, Raimundo Mendes de Brito, do presidente da

Eletrobrás, Firmino Ferreira Sampaio Neto e demais autoridades do
setor elétrico.

"Através da conversam de Rivera será possível realizar o
intercâmbio de até 70 MW entre Brasil e o Uruguai, o que toma

realidade a integração energética entre os dois países", observa
Cláudio Ávila da Silva, diretor presidente da Eletrosul.

Os intercâmbios serão programados de acordo com as

necessidades e disponibilidades dos países, sendo a tarifa negociada
no momento da transação. A partir da assinatura do contrato de

engenharia e construção, que compreende a implantação da

conversora, das linhas de transmissão de 230kV e 150kV e das

ampliações das subestações Livramento II e Rivera, estimativa dos

técnicos é concluir a obra em 36 meses.

A obra está orçada em US$ 32 milhões e os custos serão

compartilhados entre a Eletrosul e a UTE, sendo' que US$ 30

milhões serão investidos na construção da estação conversam e do
trecho uruguaio da linha de transmissão 230kV e US$ 2 milhões na
implantação do trecho brasileiro da linha de transmissão e na

ampliação da subestação de Livramento.
A Estação Conversora de Freqüência de. Rivera, com

_ potência de 70MW, constitui-se na segunda conexão energética do
MERCOSUL, uma vez que a primeira foi realizada através da

Estação Conversora de Uruguaiana, na fronteira do Brasil com a

Argentina.

-r

fJosto
II ,., ... II

.

WJ1 ..er .

- Ipiranga/Atlantic
GASOL..,.INA - ÁLCOOL - DIESEL FILTRADOS E ,ADITIVADOS -

SERViÇOS DE LAVAÇÃO - LUBRIFICAÇÃO - PULVERIZAÇÃO - TROCA. DE
ÓLEO E FILTROS - ATENDIME�TO NOTA 1 0, COM FUNCIONÁRIOS

COMPETENTES E ZELOSOS COM SEU VEíCULO.

Aceitamos Cartão de Crédito - Cheque pré-datado e Ticket-Combustivel

Abasteça e ganhe uma I�va��g '":a�, L�Itªri�,
e aos sábados ganhe 1 Jornal Cbrteio do Norte
Rua Coronel Albuquerque, 86 - Fones: 622-0369 e 622-0666 - Saída para Três Barras

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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"Ven..de-se
Terreno medindo 300m2,

à 600metros da praia de Barra Velha.

Aceita-se moto no negócio.
Interessados tratar pelo fone: (047) 642-0949
c/ Antonio Marco ou em Três Barras na sucursal

do Correio do Norte com Ramos.
I

_ • Dl I • II> ••
VENDE-SE ESCORT XR-3,
ano 88, preto, vidro elétrico, em bom estado,
R$ 6.000,00.

'

Tratar fone 622-3733 - Tenente Basen

'VENDE-SE
Vídeo cassete, 4 cabeças, c/ controle, Philips

2 :x. R$ 150,00
Informações: 622-3143

�om.p:ra.-seC��
Até 17 mil reais

Financiamento CEF
Tratar: 622-2433

Informativo Mundo Cão
Maternidade Felina

A gata prefere um local pouco iluminado, sem corrente

de ar e tranquilo para dar a luz e resguardar seus filhotes. A caixa
maternidade pode ser de madeira com cerca de 25cm de altura,
tampa removível para facilitar a limpeza, três lados fechados inteiros
e a parte da frente fechada até treze cm de altura para evitar a saída

indesejável dos filhotes.

Alguns dias antes do parto acomodar a caixa no local

adequado, colocando-se a gata uma vez ao dia dentro, para que
perceba que é para ela. Forre a caixa com jornal e troque quando
necessário.

Receita para Embelezar
O brilho e a textura da pelagem do seu cão não estão

agradando? Verifique se ele está saudável e desverminado, com
boa alimentação.

Caso tudo isto esteja de acordo, você pode preparar a

seguinte receita embelezadora à base de uma lata de óleo de milho,
100ml de óleo de gérmen de trigo, quatro ampolas de Aderogyl e
lOmi de Arovit gotas, Misture bem e sirva uma colher de sopa para
cães de porte grande ou uma de chá para 0S de pequeno porte .duas
vezes ao dia por trinta dias. Em vinte dias já é possível notar a
diferença,
Banho Estimula o Parto

Cadelas e gatas no cio podem tomar banho à vontade.
As grávidas, porém, no período provável do parto - de 58

a 63 dias depois do primeiro acasalamento - devem ser resguardadas
para não ocorrer o risco de um parto prematuro devido à queda da

temperatura,
.

O resguardo continuará até o 5° dia após o nascimento
dos filhotes, período este em que os mesmos não tem a regulação
térmica própria e 'dependem da temperatura da mãe para se

aquecerem e não morrerem.

MUNDO
"".

CAO
"PET
SHOP"

BANHO - TOSA - HOSPEDAGEM
Venda permanente de filhotes:
AKlTA-WEIMARANER-POODLE-BOXER
- BASSET (COFAP) - FILA- COCKER
RUA FRANCISCO DE PAULA PEREIRA - 1057

FONE:(047) 622-3363
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�s 4_800,00
LANCHONETE completa com mesa de sinuka, no centro da cidade. TROCO POR CARRO OU TELEFONE.

In.formaçã.o fon.e: 986-6145

Agradecimento
de Oswaldo Ferreira Soares

HONRADO, FELIZ E COMOVIDO - agradeço as

HOMENAGENS queme foram prestadas em CANOINHAS, dia 30
de novembro de 1996, por EX-ALUNOS E PROFESSORES - dos

anos de 1934 a 1960 - do C.E, "ALMIRANTE BARROSO" e

C.N,R. "PROF. SILVIO P. de Freitas NORONHA".
. Obrigado especial ao amigo ARI WIESE - que promoveu

a REUNIÃO - (Há muito tempo, vinha pedindo que EU escolhesse

a data.)
RECORDAREI SEMPRE, com grande carinho, as

bondosas e bonitas palavras do doutor ADELMO BUDANT,
ALOYSIO S. DE CARVALHO, IOLANDA TREVISAN! e ILMA

S. RIECKE, bem como as manifestações carinhosas c amigas de
TODOS OS PRESENTES.

Idem aos AUSENTES - que lá estiveram em pensamento,
recordando e prestigiando O VELHO MESTRE ESCOLA.

É GRATIFICANTE RECORDAR que, naquela época -

graças ao trabalho inteligente e dedicado de UMA PLÊIADE DE

PROFESSORES, com diretrizes do DEPARTAMENTO DE

EDUCAÇÃO DO ESTADO, e apoio e ensinamentos preciosos e

práticos - de EXÍMIOS INSPETORES ESCOLARES - nossos

ESTABELECIMENTOS DE CANOINHAS - foram sempre
classificados como MODELARES ENTRE OS CONGÊNERES
DO ESTADO c SANTA CATARINA como LÍDER - MEDALHA

DEOURO-cmEDUCAÇÃOcINSTRUÇÃO-nocenárionacional.
LAMENTÁVEL e INFELIZMENTE - O GOVERNO

DO ESTADO - nos últimos anos - conseguiu DESTRUIR OS

ALICERCES DA EDUCAÇÃO E INSTRUÇÃO - construídos

através de muitos c muitos anos, pelo DEPARTAMENTO DE
.

EDUCAÇÃO - INSPETORES ESCOLARES - DIRETORES E

PROFESSORES EFETIVOS, chegando à triste realidade de hoje:
ALUNOS DA srr SÉRIE - desconhecendo os princípios

básicos da MATEMÁTICA e PORTUGUÊS: quatro operações,
categorias gramaticais, caligrafia, etc, etc, como noticiam os

JORNAIS.

T

I

11 de ç;;{AlJeh:o de 1997
,

ESTOU ao inteiro dispô r de nossas AUTORIDADES -

para comprovarASSERTIVAS, DIRIMIRDÚVIDAS ESUGERIR
PROVIDÊNCIAS - gratuitamente - na hora e dia em que for
convidado,

Há mais de sessenta anos - ou melhor - EM TEMPO
ALGUM - OS PROFESSORES DE SANTA CATARINA - da
ativa, aposentados e viúvas pensionistas .: FORAM TANtÂ'S';�
REPETIDAS VEZES - discriminados - humilhados e lesá&)�:
NUNCA OS SALÁRIOS E PENSÕES - foram tão IRRISÓRfOS'
insuficientes para umaVIDA DIGNA - SEMFALARnoatraso-por
mais de DEZ MESES consecutivos - e MANDADOS DE

SEGURANÇA para garantir Direitos Adquiridos - após longos anos.
. ,

APELAMOS PARA oGOVERNADORDOESTADO E
ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA - para que tomem conhecimento
das ASSERTATIVAS DA ORDEM DOS ADVOGADOS DO
BRASIL - em SC - e da AFIRMATIVA do,DESEMBARGADOR
EDER GRAF - pelo restabelecimento do ESTADO DE DIREITO
EM SANTA CATARINA, pois, como acentua O ILUSTRE
DESEMBARGADOR: "O QUE SE VIVEÉ UMESTADO SEM
DIREITO."

SANTA CATARINA - conta, atualmente - comGRANDE
NÚMERO de ÓTIMOS PROFESSORES FORMADOS por
ESCOLAS NORMAIS E FACULDADES - o que falta - é tão
somente BONS SALÁRIOS - ORIENTAÇÃÜ'PEDAGÓGICA E

FISCALIZAÇÃO. I � (

Que AS LEIS DE DEUS E'DOS HOMENS - "SElAM
RESPEITADAS - HONRADAS E' CUMPJiJDAS, GERANDO
PROGRESSO - FELICIDADE - HARMONIA EBEMESTAR
PARA SANTA CATARINA - BRASIL E BRASILEIROS.

Rua 256, n!!.516 - MEIA PRAIA
Fone: 368 4907

88220-000 - ITAPEMA -St:

Saiba o que é um jornal. Leia

Correio do �orte
o jornal personalizado que valoriza seus assinantes. Entre você também nessa. Façajá sua assinatura.
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Busque qualidade

Caderno caligrafia pedagógico 40 folhas .. 0,19 Papel sulfite cento. 1,29

Caderno desenho grande 48 folhas .. 1,05 Caderno Universitário (Freedom) 08 matérias 1,95

Caderno desenho pequeno 40 folhas .. 0,34 Caderno Universitário C;APA DURA 10 matérias t 6,00

Caderno brochura 40 folhas .. 0,19 Caderno Universitário CAPA DURA 12 matérias 8,00

Caderno brochura 60 folhas .. 0,35 Caderno Universitário CAPA DURA 15 matérias 10,00

Caderno brochura 80 folhas .. 0,39 Caderno Universitário CAPA PASTA 12 matérias' 12,10

Caderno brochura Caligrafia 40 folhas .. 0,35 Caderno Universitário CAPA PASTA 15 matérias 13,70
Toda a linha dos novos lançamentos da Faber Castel.

Material para escrttórto e InfonnáUca, livros, jornais e revistas. Rua Getúlio Vargas, 741 - fone: 622-1706

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



SESI divulga suas atividades
o Serviço Social da Indústria -SESI, tem como objetivo

principal, proporcionar bem-estar aos trabalhadores e seus

dependentes, oferecendo .os seguintes serviços na cidade de São

Mateus do Sul-PR.
- Pré-escola às crianças de 03 à 06 anos de idade.
- Serviço odontológico.
- Condicionamento físico: convênio com Academia de

'M'Ilt,l-0n

I

Andrade concede entrevista
exclusivapara oJornalCorreio doNorte

Para fazerumbreve relato
sobre as primeiras atividades
desenvolvidas no município de
Três Barras, nos trinta dias
decorridos da data de sua posse
cornoprefeitomunicipai deTrês
Barras, o Sr. Milton Andrade

recebeu em seu gabinete, no dia
2? do mês que'ora se finda, o
jornalista JoséRamosFilho, para
o qual concedeu uma 'entrevista
exclusiva,

.

,

Ent':revista
* Ramos - Prefeito, por

favor.falese €r�orreu QU nâo um
fato considerado marcante

desde oinieio de campanha�ti
a sua pOSSe 7.' " l' 1

Prefeito: No momento
em que eu consegui o Jacó
Sheuer para seromeu candidato
a vice-prefeito, eu, realmente,
me surpreendi com lideranças
do partido que não aderiram à
minha candidatura. Eu tive gue

disputar voto-a-voto, dentro do
Diretório, a condição para'
viabilizar a minha candidatura.

Isso.realrnenternesurpreendeu,
porque euesperavaqueopartido
como um todo, se integrasse em
tomo do meu nome, até porque,
eú-tenho certeza.de que termo

credenciais para representar o
meu .partido, o PMDB.
infelizmente, praticámente .

.rnetade do Diretório não

entendeu, não aceitou a minha
vitória dentro do partido; e me

.surpreendi �hâa máis, quando
metade do Diretório se colocou
contrária àminha candidatura.
Então, isso 'eu entendo como o

fato mais importante, mais
grave, que realmenteme abalou

'emocionalmente, foi por e� nãe

terpodidocontarcomo.Diretório
inteiro do meu partido em tomo ..

dó meu nome.

Ramos: De gratificante,
oque osenhorpoderianosdizer
que ocorreu nestes trinta dias
demandato?

Prefeito: De gratificante,
eu diriaque foram as conquistas
que nós conseguimos nesse

período pequeno,' de tempo.'
Veja, nós já conseguimos,
viabilizar através da, empresa
Rigesa, adoação deuma fábrica

, de tubos, pára o município de

Três Barras; que já está

viabil1zadoform�lmimteatravés
de um Projeto de Lei, que a

Prefeitura vai receber a título de

doaçãoda empresa Rigesa, essa
fábrica de tubos,

Conseguimos também,
umaambulância doGoverno do
Estado. O .Governador Paulo
Afonso ficou sensibilizado com
oestadoemquenósencontramos
a ambulância recentemente

adquirida pelaPrefeituradeTrês
Barras; foiumestado lamentável

que nós encontramos a

ambulância, ,qa� chegando ao

conhecimento do Governador,
o sensibilizou muito. Ele tinha
um projeto de' 16 ambulâncias

ipara'o estado de Santa Catarina;
eumaambulânciaveio paraTrês
Barras.

.

Outra conquista também, ..

-é com referência a UQl trater do

Fundo de Desenvolvimento
Rural, da .Secretari a da

Agricultura, que foi viabilizado
também, através dos contratos -

que o meu irmão Magno
Andrade, nos proporcionou
preliminarmente, 'em

Florianópolis, na Secretaria da

Agricultura. Isso à nível de

aquisição,maseu recebi também
a notícia através do Neuzildo
Borba Fernandes, de que, nos

próximos dias, o governador
poderá viabilizar alguma obra
no município de Três Barras. O

Governador está bem propenso
isto. A esta viabilização
imediata.

Eu pretendo, ainda,
priorizar essa obra; existe já um'
projeto no sentido de um asfalto
no km-06, já está na Secretaria,
e nós, somente iremos dar

prosseguimenta seoGovernador
nos garantir recursos. Caso

contrário, nósnão vamos assinar
convênio, só por assinar.
Somente se vir a garantia do

governador, de que terá a

. disponibilidade financeira para.
a execução dessa obra.

Outro procedimento que
nósjá adotamos, foi naagilização
da questão do recapeamento
asfáltico de Três Barras
Canoinhas e Três Barras - BR-

280. A obra já está licitada, a

empresa que venceu à licitação
foi a Empresa Mafrense, e, nós
estamos já em fase de assinatura'
do edital, o que se dará nos

próximos dias. Nesse trabalho,
nós contamos com a parceria do
Engenheiro Celso, do DER de

Canoinhas, que nos auxiliou
muito.

Ramos: E, quanto ao

funcionalismopúblico.já houve
casos de demissões, readmissões

: ou contratações, principalmente
nos cargos comissionados?

Prefeito: Nós
encontramosnodia 1 Q dejaneiro,
data em que assumimos a

prefeitura, a situação de trinta e

dois (32) funcionários

comissionados, devidamente
nomeados nesses cargos.
Procedemos imediatamente à

demissão, à exoneração desses
servidores, enquanto no caso de

funcionários efetivos, da

Prefeitura, tivemos uma

demissão espontânea. O

funcionário se demitiu, é obvio.
Ramos: Houve. também

algum caso de remanejamento
de pessoal, em se falando de

funcionários efetivos?
Prefeito: No primeiro

momento, eles- devem

permanecer onde estão, agora,
. dentro das necessidades 'que o

serviço público impor para li

administração, esses

funcionácios podem,
eventualmente, serem chamados

a voltar para o local de origem,
dentro da administração.

Ramos: . Existe algo
previsto, para a realização de

concurso público, em data

próxima ou não?

Prefeito: Nós vamos

analisar a partir' do mês de

fevereiro, queserá quando todos
os funcionários retomam das

férias. Eu ja determinei aos
Secretários que façam um

levantamento da situação dos
funcionáriosem cada Secretaria,
e tão logo a gente tenha esse

levantamento-da necessidadede

pessoal em cada uma delas,
comparando com os

funcionários que já retomaram

de férias, teremos um perfeito
diagnóstico, de quantos
servidores que a Prefeitura vai
necessitar.

Ramos: E quanto a

convênios, já existe aLgum
firmado?

Prefeito: Nessa fase

inicial, a gente está fazendo

contato, e nesses contatos, eu

tenhocontadomuito com aajuda
do meu irmão Magno Andrade,
que é diretor da secretaria da
Agricultura, e do Dr. Neuzildo
B. Fernandes; são as duas

pessoasque estão nos colocando
frente-a- frente com os órgãos, e,
assim já fizemos contatos com
diversos deles, como a Telesc,
Ministério da Agricultura,
através da Delegacia Regional
do Estado de Santa Catarina, e
outros órgãos, no sentido de se

viabilizar projetos com vistas à
convênios para beneficiar a

população de Três Barras, em
todas as áreas. Mas, são essas'

duas pessoas, especi ficamente o
Dr. Neuzildo B. Fernandes e o

Magno Andrade, que têm nos

aberto as portas das Secretarias
e dos órgãos sediadosna cidade'
de Florianópolis.

Ramos: Quanto as

Licitações, o que o senhorpoderá
.

me dizer, Prefeito M. Andrade?
Prefeito: . Todos. os

procedimentos que impliquem
recursos públicos, vão ser feitos
rigorosamente dentro da'

legalidade. Inclusive a

publicação de atos oficiais, que
éuma exigência, deordem legal;
que se faça através de uma
licitação, mesmo que esteja
dentro do limite de gastos que
não exigem licitações, nós'

pretendemos licitar cada vez. A
nível regional, nós temos em

I Canoirrhas, três jornais, � eu

tenho a intenção de usar os três.

Agora, eu não sei como é que a

gente vai viabilizar legalmente
isso, deve ser a partir de uma

concorrência, uma licitaçãó.
Ramos: A intendência

distritaL de São Cristóvão, com
certeza será mantida, e se eu

estou certo afirmando isto, eLa

terá autonomia para atender o

povo daquele distrito?
Prefeitos A nossa

intenção, até porque faz parte de
um dos ítens dos nossos

comícios, é fazer com que o

distrito de São Cristóvão

caminhe com as suas próprias
- pernas: Então, a gente pretende,
a partirdo ano de 98, estabelecer
a dotação orçamentária da

intendência de SãoCristóvão. O
vice-Prefeito Jacob Sheuer já
está atuando em São Cristóvão,
mas neste ano de 97, se faz

necessário que a gente trabalhe
.com a ferramenta, que. é o

orçamento que a gente
encontrou, nãohá possibilidades
de se dar maior ênfase aos

trabalhadores exercidos pela
intendência de Sao Cristóvão.

Mas, já para 98, pretendemos
fazer com que a Intendência
tenha autonomia suficiente para
desencadear os serviços.

Ramos: E sobre a

geração de Empregos, o senhor
já tomou aLgumasprovidências?

Prefeito: Já' tomamos
duas providências, percorremos
empresas solicitando que seja
dada preferência aos

tresbarrenses, e paralelo à esse

trabalho" constatamos com a

Secretaria do PRODEC,
Programa de Desenvolvimento
da Empresa Catarinense. .

Ramos: E quanto aos

sacolões, aqueles que por um

bom tempo beneficiaram cerca

de 800famílias de baixa renda
em Três Barras?

Prefeito: A distribuição
dos sacolões está suspensa em

virtudedassituaçõesgravíssimas
que encontramos na Prefeitura,
principalmente dívidas.

Ramos: E o outro

programa Sacolão, aquele que

beneficiou toda a comunidade

ofer;cendo' produtos
hortifrutigrangeiros a preços
mais acessíveis. Terá ou não

continuidade?
Prefeito: Sim, este

programa terá continuidade, ele
é da Secretaria daAgricultura do
Estado, e recebe o apoio da
Prefeitura.

Ramos. Agora eu deixo a
palavra livre, para o senhor
colocar o que mais achar
necessário.

Prefeito: Finalmente,
dirijo à população tresbarrense,
um pedido para que tenha

paciência e paradizerdo trabalho
duroqueestamosexercendo para
tirar a Prefeitura de Três Barras

da situação do caos econômico
em que se encontra. Assim que

possamos, e na medida do

possível, colocaremos tudo em

dia, inclusive no interior do'

município.

A seguir damos a relação
dos nomes que formam o

secretariado do Sr.MiltonA. U.
de Andrade, PrefeitoMunicipal
de Três Barras, bem como dos
Diretores dos respectivos
departamentos.
Secretaria Adnrlnistrativa:' S r

Lineu Pacheco
Secretaria da Saúde: D r

Antonio José da Costa Gomes
Secretaria da Agricultura: S r

Felix D. da Silveira
Secretaria da Educação, Cultura e

Esportes:
Sra. Fátima Jascuf Kurpiel
Secretaria de Obras: Sr.

Felipe Bedretchuck Junior
. ProcuradoriaMunicipal:
Dr. Silvio Franco

. IntendentedoDist. deSãoCristóvão

Sr. Jacob Sheuer - Vice-prefeito.
Diretores
Administrativo: Adv. Jorgen
Luis Ossaif de Souza
Financeiro:
Sr. João Maria Araújo de Souza
Desenvolvimento Econômico: Sr.
Reinaldo Crestani Filho
Dir. de Saúde:
Diego Alvares Naranzo
Dir. do CAIC:
Sr. Nery Ney Cordeiro Paulo
Dir, de Planejamento:
Carlos H. Gassner
Dir. da Criança de O a 6 anos: Leuci
Sudoski Becker
Dir. de Esportes e Cultura:
Sr. João Eduardo Bishop
See. Adj. da Educ.:
Ana MariaM. Bedretchuck
Dir. de Obras e Serviços:
Sr. Pedro Pereira

Karatê.
- Convênios com farmácias e Laboratórios - Pró-Vida.
- Convênio com Escola de Música.
- Convênio com Escola de Informática
Maiores informações sobre estas atividades, poderão ser

obtidas através do telefone: 532"3338

Errata
Por um lapso de nossa parte, na edição nQ 2.387, de 24/01/

97, na relação dos aprovados no vestibular realizado no Campus
.Avançado da Universidade Estadual de Ponta Grossa, em São

Mateus do Sul, onde consta o nome de Arles Padilha Pageski, o
correto é ADRIANO PADILHA PAGESKI, e deixou de constar o
nome deARLESEDUARDONOGA, que foi aprovado e recebe os
nossos parabéns assim como os demais calouros.

Balcão Sebrae em pleno funcionamento
Em funcionamento desde outubro do' ano passado, o

Balcão Sebrae instalado em São Mateus do Sul, vem prestando
atendimento amplo aos interessados, informando e colocando-os a

par dos critérios de enquadramento das microempresas, impostos,
linhas de crédito para as micro e pequenas empresas e órgãos de

apoio.
Atuando di retamentejunto à empresários empreendedores,

.

o Sebrae-PR, trabalha para promover a criação, consolidação e

competitividade das pequenas empresas.
.

I

O Balcão Sebrac oferece ainda informações sobre oferta e
procura - Bolsa deNegóciosdo Paraná, cadastro de empresas, cursos
e treinamentos, biblioteca, videoteca e auto-atendimento.

Barracão industrial
traz benefícios à comunidade

Assimcorno os cinco empresários que forambeneficiados,
conseguindo cada um o seu lugarpara instalaruma pequena indústria,
também a população sãomateuense não deixa de ser beneficiada
com a construção do barracão industrial realizada pela Prefeitura

Municipal de São Mateus do Sul. Os recursos aplicados na referida
obra são oriundos do Fundo de Desenvolvimento Econômico do
Paraná - FDE e do Tesouro do Município.

.

Cada módulo industrial tem uma área de 97,02 m2, sendo
que a área total é de 701 m2.

A PrefeituraMunicipal, além.de doaroterren�na rodovia
PR-154, saída para lrati, investiu a soma dé 42 mil reais para
totalizar os_R$ 101.304,39 (cento e ummil, trezentos e quatro reais
e trinta e nove centavos) aplicados.

A população foi beneficiada, porque continuará tendo

produtos industrializados aquimesmo e, conseqüentementepagando
mais barato por eles.

Vale-nos ressaltar que a obra em apreço foi concluída e

inaugurada no mês de dezembro de 1996, dentro da gestão do então
prefeito ARGOS FAYAD. Porém, as indústrias terão todo o apoio
daatual administração, composta pelossenhoresLuizAdirGonçalves
Pereira, Prefeito, Belmiro da Silva Lemes, Vice-prefeito; qae há um
mês conduzem os destinos domunicípio, commuitagarra e firmeza.

&CIAZIG FILMAGENS
RS
RS
RS
RS

Casamento, fita cfuIOJ:Itagem
Aniversários, batizados
Formaturas, fita cf abertura
Cópias apenas

60�09
40,00
15,06
15,00

Rua Barão do Rio Branco, 330
Centro - Fones: 622-3784 - 622-1795 i

"

CORREIODO lVO_RTE
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FITAS, �RINQUEDOS, BONÉ
Ar�ig'os' eTU gerais

FITAS

BONÉS

1,00
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•

Em frente ao Sesc, no calçadão_

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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íncentívar feiras livres

Coneio tto vVOl"te

Prefeitura vai
A prefeitura de

Canoinhas, através dasecretaria
de agricultura vai incentivar a

realização de feiras livres. De
'

acordo com 0_ secretário de

Agricultura, Edmar Gonçalves
Padilha as normas de

funcionamento das feiras já
estãosendoestudadas. "As feiras
livres são oportunidades de o

, �"l pequenoagricultorrural colocar
o seu produto no mercado, sem
intermediários" .

Ainda não há data

estipulada para a realização dás

feiras. Tudo dependerá da

normalização. Para Padilha, há
a necessidade de estudos mais

aprofundados sobre o

funciona�ento das feiras, como
por exemplo, critérios sobre a

participação de agricultores. "Eu
acredito que feiras são para
produtores rurais, temos que ver
se as pessoas que I querem
participar são realmente

produtores .ou simplesmente
comerciantes".

Depois de estudos
serão abertas as inscrições para

Esta semana vou falar um pouco sobre 6 assuntos:
- Planejamento familiar /
«Ciúme

-

- R6Jtina do casamento

_- Amor
- Saudade
- Inveja

Planejamento familiar
o casal deve planejar quantos filhos deve ter, para poder

educar e dar uma vida digna para eles.
O Estado do 'Rio Grande do Sul, é o que melhor faz o

planejamento familiar.
No Nordeste é o inverso. Não tem planejamento nenhum,

tem casal que tem 5, 10, até 20 filhos; daí as crianças nascem com

problema físico e mental em virtude da gravidez da mãe, ela está
desnutrida e fraca.'

'

É injustiça ter filho no mundo se não podei dar amor e

carinho. Por estemotivo existe bastante aborto e outrosmotivos. Por
falta de planejamento familiar. E para terum planejamento objetivo
e correto, o casal tem que ter acesso a toda informação sobre a

família. Er fazer orçamento de seu salário onde deve gastar, e ter
� bastante diálogo entre os casais é muito importante na convivência -

entre eles. "

Ciúme
o sentimento ciúme é muito forte, mas existe o ciúme

positivo. ,
Um pouquinho de dúvida sobre o outro e um pouquinho

deciúme talvez sejam necessários para queuma relação semantenha.
O Ciúme aceitável é simplesmente um reflexo do amor que se tem

por alguém. É um desejo de proteger, manter a posse. Já o ciúme
exacerbado é o desejo absurdo de controlar o outro. O que a pessoa
ciumenta pede não e muito complicado: ter a certeza do amor do

outro. Mas demonstrações de amor não são suficientes para ela,
porquepodems�rmentirosas.Lembre.,sedeOteloeDesdêmona:ele
queria verseu amor como tal. Para isso, quis arraricar do íntimo de
Desdêmona a substância do amor. Mas só lhe tiro'u a vida.

Rotina do casamento
Nós podendo enriquecer a rotina do nosso casamento

descobrindo o que vai estimulara vida a dois tem de ser feita na

profundidade da relação, e não só na superfície. Porexemplo: emvez'
de viajar, pode sermelhor que o casal sente dentro de casa, desligue
a TV e pense um pouco. A mudança só acontece no íntimo da

relação. É o único jeito.A rotina é como um bumerangue: quanto
mais forte .você a quer jogar para longe, mais forte ela volta.

Amor
Amelhor forma de provar o amor a não serdemonstrando

o. Para o ciumento não é dessa opinião, ele acha que deveria fazer

uma espécie de laparoscopia espiritual, examinar o interior da

barriga da alma alheia. E às vezes faz isso concretamente, e aí mata

alguém. O ciúme é um dos sentimentos mais terríveis que existe. É
claro que um tanto de ciúmes todos nós temos, como um pouco de

dor-de-cotovelo, teimosia e saudade. Os sentimentos não são em si

doenças. Minha idéia é ir até o limiar onde o sentimento passa a ser

doença.

Saudade
Saudade há de todos os tamanhos. Ela éuma oportunidade

de reflexão. Mas também pode ser patológica. Nesse caso, é relação
com um bem que a gente perdeu sem nunca ter tido, um bem que'a
gente imagina que' teve e perdeu. Por exemplo, uma infância
rnaravi lhosa que se idealiza á vida inteiramas que não existiu,A pior
saudade é a falta de algo que nunca 'tivemos. Nesse caso, 10 mundo,
inteiro se transformanuma espécie de relicário dessebeminexistente,
A saudade não é nenhum sentimento monstruoso. Quando se perde
um bem de verdade, é possível superar a perda. Ela só é terrível

quando émaissentida na fantasia do quena realidade. Équando você
sente saudade deum grande amor, sem nunca tê-lovivido realmente.

os produtores rurais
participarem. O Secretário
Padilha revela que para que
sejam realizadasas feiras precisa
se no mínimo 10 produtores.
Padilha afirma ainda que tem

que haver a diversificação. Para
ISso é necessário que haja
produtores de culturas variadas.
"Já podemos contar com os

agricultores dos condomínios

que estão trabalhando com

cultivo protegido de tomate e

devem começar com outras

culturas ainda .neste ano."

Buscandoexperiência,
o secretário da agricultura está

visitando algumas feiras livres

no estado. Para Padilha está

faltando local I
e instalações

adequadas para a realização das

feiras. "Vamos ver como fazer,
mas estamos providenciando as

instalações, com bancas

exclusivas para cada produtor
que quiser se cadastrar e

participar da feira".

Há pessoas que ficam inteiramente pre�as a imagens do passado e

não conseguem vivera presente. Esse sentimentoesvazia o conteúdo
de qualquer relação do momento porque toma tal relação uma

sombra do passado.

Inveja
Em essência, o invejoso típico é aquele que diante de um

riacho vê um vizinho tomar água e diz: "'Então não posso tomar, não
há para mim." Quase morre de sede porque se a fonte serve para o

outro não pode servir para ele,
O invejoso fica com tanta raiva do bem que o outro possui

que não pode usufruir nem os bens que de próprio tem. Há uma

imagem linda da inveja que cu vi fiá pouco na capela do Gioto, em
Pádua: na série dos vícios, a figura da inveja é uma mulher com uma

cobra que lhe sai da boca e entra-lhe pelos olhos. Omal-dizer impede
que se enxergue o mundo.

Vamos fazer um momento

de ação de graçJs'
Tomemos consciência que estamos unidos na SANTA

PRESENÇA DE DEUS.
Nós O reconhecemos e O adoramos.

Nós agradecemos ao SENHOR
- Agradecemos a vida e a saúde

Agradecemos a fé e a religião
- Agradecemos o amor e a espemnça

Agradecemos a família e o lar
- Agradecemos o ensino e a oportunidade de aprender

If

,Agradecemos os mestres e as pessoas que nos ajudam
Agradecemos a força de vontade e a perseverança
Agradecemos a vontade de lutar e de vencer

- Agradecemos a honestidade e o respeito
Agradecemos o bom senso e o reto juízo
Agradecemos a sinceridade e a verdade

Agradecemos a justiça e a compreensão
Agradecemos a amizade '1 o coleguismo
Agradecemos os bons exemplos e os estímulos para o

bem
- Agradecemos as alegrias e as tristezas

Agradecemos a força de vencer os obstáculos
- Agradecemos ser brasileiros e viver nesta época da

história

Agradecemos aoportunidadede fazerumapátriamelhor
Agradecemos o descanso e o cansaço,
Agradecemos as coisas boas da vida e as necessidades

- Agradecemos o que já adquirim<;Js e o que nos dá
segurança

Agradecemos os que nos ajudaram
Agradecemos a natureza e os que lutam por ela
Agradecemos os que produzem alimentos
Agradecemos a pureza e a inocência
Agradecemos os valores morais

- Agradecemos todos os 'que lutam por um mundo
melhor

mal
Agradecemos todos aqueles que não se entregam ao

Agradecemos aqueles que se erguem do mal

Agradecemos aqueles que perseveram no bem
Agradecemos os desafios da vida

Agradecemos a coragem de lutar
- Agradecemos em lugar dos que não agradecem

Agradecemos por aqueles que não sabem agradecer
Prof. João Gasperini
CEL -' Canoas - RS

DESCON
Organizações eontáúcís

,

Antonio cAdir
RUA BARÃO DO RIO BRANCO, 338 - CENTRO
FONE: (047) 622-3619 - CANOINHAS - SC

"

,

oSecretário Padilha visitoufeira em Barra Velhapara termodelo
de instalações

Convite
Jovem: Deus está lhe convidando:
Para proclamar o Reino de Deus no Mundo de hoje pelos

maios de comunicação social.

Você quer ser
Padre ou irmão Paulino?
Informe-se junto ao

Centro Vocacional Paulino
Caixa Postal 8.107
01065 - 970 - São Paulo-SP

• Nós da Pastoral da Família estamos convidando todos
os casais quequeiramparticipar nas reuniões da Pastoral que sempre

,
se realiza na primeira 3� feir-a de cada mês. Portanto é no dia 04/02/
97.

Tambémconvidamos todos oscasaisquequeiramparticipar
na missa da família, que se realiza sempre no segundo domingo de
cada mês às 19h na Matriz Cristo Rei.

Obrigado.

• Fortalecer os valores éticos, morais, religiosos e

espirituais da família, visando combater a cultura da morte e educar
para o exercício pleno da p;temidade responsável...

Que a luz de Cristo sempre esteja em sua casa!

Prefeitura Municipal de Canoinhas
Estado de santa Catarina

Secretaria de Administração / Setor de Licitação
.,. EDIT� DE ALIENAÇAo N2 01/97

.

O município de Canoinhas, Estado de Santa Catarina, pessoa jurídica de
Direito Público, inscrita no CGC-MF sob n2 83.102.384/0001-80, cem sede na cidade de
C.anoinhas-SC, .na rua Felipe Sehmidt, n2 10, Centro, torna público que fará realizar no
dia 17 de feverelr? de 1997, às 9h30min, na Sede da PrefeituraMunicipal, Leilão Público
para a venda (Alienação), de ° I (um) veículo inservível, nos termos de Lei Federal 02
8.666/93.

O veículo a ser leiloado é o seguinte:
,

° I veículo camioncte, modelo F.I 000 cabine dupla, cf capota de fibra, na
cor do veiculo, c/ travas elétricas nas portas, marca Ford, motor diesel turbinado, ano 93/
94, na cor preta, placas AED 9092 e chassi n2 8AFBTRM32PJ042269.

No Estado em que se encontra, lance mínimo de R$ 20.000,00.
Aos interessados serão prestadas as informações necessárias e fornecida

cópia do Edital na sua íntegra, na sala de Licitações, no Prédio da Prefeitura Municipal
na rua Felipe Schmidt, n2 10 das 08h às 12h edas 13h30min às 17h30min, ou ainda, pelo
telefone (047) 622-30 II; ramal 224. '

, O veículo, está a partir desta data, à disposição dos interessados, para
verifi�ação e exame, no pátio da Prefeitura Municipal de Canoinhas, na rua Felipe
Schmidt, n2 10.

"

Todas as �essoa� interessadas, p�derão fazer todas as verificações e ex�mes
necessanos, podendo inclusive fazer o funcionamento do motor, ficando ciente das
condições gerai� do veículo, ficando a Prefeitura, isenta de qualquer responsabilidade
por danos posteriores, que poderão ocorrer por ocasião de utilização do veículo.

ENG' ORLANDO KRAUTLER
Prefeito Municipal

L����
'ASSOCIAÇÃO DEGINÁSTICA E

DANÇA CORPO EMOVIMENTO
PIffiMIO MELHORACADEMIA DE GINÁSTICA E DANÇA

Tor EMPRESARIAL
MATRÍCULASA PARTIR DE 3ANOS PARA:

-> Ginástica Ritmica
-> Jazz
-> Ginástica - Jazz
-> Ballet e Expressão Corporal I, t ti iiMjiJhi#�tº�i�$i) m .c }

-> Ginástica Localizad�
-> Aero-Local
-> Step

PROFESSORAS RESPONSÁVEIS:
Ivana de Paula e Silva Cordeiro
Rosana Zaziski Leoti Celevi

Esperamos sua visiéa!

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Pain.el Pain.el
.

.

Nosso oi!!!
Oi!!!
,

Olá amigos leitores deste semanário, mais uma vez e com
muito prazer que aqui retomamos pra poder relatar as novidades e

I
os acontecimentos da semana que passou e também de informa-los
do :programa, desta nova semana que se inicia, muitas novidades,
com certeza teremos de sobra. Aperte os cintos e ponha seusÓculos
e boa leitura.

Baile munêeípal
,Aconteceu na véspera do aniversário de nosso município

.o bailé municipal com a participação de vários casais de Major
Vieira city, um evento que sem sombra de dúvidas reuniu os

apreciadores da boa música que durante a apresentação do musical
Ponto de Vista deliciaram-se e dançaramcommelodias que o vocal
Marcao entoai com sua voz (e que voz) fazendo com que os

presentes viajassem pelo mundo da música.
,

* Baile realizou-se na quarta próximapassada, dia 22 nas

dependências do club PALÁCIO.
* Confira alguns momentos do baile

Curso de informática
Está acontecendo em nossa cidade curso de computação

para as pessoas que querem estar prontas para o futuro, preparadas
para acampanhar o progresso e a evolução do ser humanoque a cada

dia nos surpriende com sua capacidade de criar um world melhor

para todos. Por esse e outros motivos é que a escola SYRIUS está
realizando em Major Vieira city o curso de computação Syrius e

você que está a fim de entrar na onda do século (o computador) está
a.oportunidade que você estava aguardando.

'

A escola Syrius está com as matrículas abertas no Centro
Comunitário de-segunda a sexta em dois horários, das 8h30 às l2h
e da's 14h às 17h, inscreva-se já e garanta a sua vaga.

.

By: Bertoldo - Rosália - Any - Wellyngton

Pé na estrada
Quem de nós nunca fez uma aventura parecida com essa,

colocar a muchila nas costas e pôr o pé na estrada e deslocar-se para
algum lugar a fim de viver novas aventuras. Foi assim que ocorreu

neste final de semana emMajorVieira city quando na realização do
rodeio criolo do CTG Lago AZUL.

Uma festa que sem dúvida nenhuma marcou o final de
semana da galera que aqui esteve e principalmente dos

Majorvieirenses que também se fizeram presentes na ocasião. A

PAINEL parabeniza o Sr. GuidoDavet peloevento quemovimentou
a pionada tradicionalista do planalto norte catarinense bem como

também ao sul dó Paraná, pois estiveram presentes emMajorVieira
city não só representantes de nosso estado, mas vários CTGs do

Paraná além de alguns amigos nossos que vieram para prestigiar e
conhecer o rodeio do CTG Lago Azul.

* O rodeio contou com presença de 57 CTGs ePIQVETES
os quais deram-nos o show do final de semana..

* Mais uma vez parabéns ao patrão GUIDa DAVET.

Como vai a SC 477

Primeiramente parabenizamos o pessoal do DNR

responsável pelo setor de pinturas em nossos asfaltos. Parabéns

principalmente pelo trecho pintado na SC de acesso a Major Vieira
e aproveitamos para perguntar o porquê de o restante da SC não ter

recebido também uma camada de tinta, afinal de contas a segurança
dobra pois a visibilidade aumenta com a pintura do tapete negro e

mais, tratando-se desta SC que por sinal é uma das mais perigosas
temos certeza de que com uma melhor sinalização ficará muito mais
fácil de transitar pela mesma, então amigos contamos com vocês.

Não esqueçam; a segurançca dos nossos motoristas depende deles,
,

mas com a colaboração do DNR essa segurança dobra.

Vai dar praia
As nossas mulheres resolveram tomar sol (Rosalia; Any,

Tangriani, Jorercia), ligamos logo o melhor local para que isso

pudesse acontecer, a praia (mas 'só chove) este era o comentário

delas. Passou o primeiro dia e onde está o sol (na praia não estava)
mas estamos nos divertindo no shopping (sim mas e o sol?).

Começado segundo dia ligamos pra ver se ele já resolvera
aparecer (o sol) em vez disso quem pintou na área foi a garoa (isso
significa que não tem bronze). Vamos ao terceiro dia, nada de sol e
as nossas mulheres (no shoping). Sim, mas e no quarto dia, elas,
estavam aonde? No shoping. Isso significaqueo sol não deu as caras
e as nossas estavam ainda branqueias. Mas de repente quem aparece
na área (seria o sol), não, o que apareceu foi ummormaço (mormaço
= tempo quente e úmido, tempo abafado) opa pode ser bom sinal

. quem sabe o sol não vem atrás? Olha quem resolveu aparecer (o sol),
não, quem apareceu foi oMarcos e oBucha (buchaporqueesquecemos
o nome certo dele), vieram para o rodeio pra fazer aquela festa (e o

que isso tem há ver com o sol)? Nada, então vamos voltar ao assunto.
E de repente ele apareceu (quem, o Marcos e o Buchajf

não, o :;01 e nossas mulheres ficaram felizes para sempre e se tudo

der certo (para a nossa alegria) voltarão bronzeadas.

Alô, Iríneôpoltst
Nós da colunaPainel queremos enviara nosso abraço para

essa galera gente boa que sempre está presente neste. semanário

através da coluna Espaço Livre, temos convicção que as colunistas
.

Maria e Adriana éstão como nós, mostrando os valores do Planalto
Norte Catarinense. A todos os irineopolitanos o nosso abraço.

-

Painel

Posto Esso (Hungry Tiger)
Nós da coluna Painel queremos parabenizar os amigos do

Posto Essa deCanoinhas, pelo ótimo trabalho que tem oferecido aos

seusclientes,nãosóp�losserviçosconvencionaismasprincipalmente
pelo atendimento hungry tiger 24 h�ras.

.

Nós sempre que podemos; deslocamo-nos até Canoinhas
nas madrugadas para saborear as ótimas opções de lanches, sorvetes
-e outras guloseimas que o mesmo oferece.

A esta galera que desempenha esse trabalho no Planalto
, Norte, o� nossos cumprimentos.

.

Pescaria

Está aí uma atividade para quem gosta de esquecer do

corrimaço do dia-a-dia, a tal pescaria é uma boa pedida para isolar

se do mundo e viver momentos de aventura eamoção, pelo menos

é o que nos diz o Geraldo Gadotti quando está procurando esquecer
os problemas de que somos vítimas.

Aproveitamos para parabenizar o GG pelo seu aniversário
que ocorre no mês de fevereiro, no dia 11 quando na oportunidade
completará seus 44 anos. GO, nós queremos bolo e cerveja.

Parabéns

A Painel parabeniza também os irmãos ADIR EANDRIELE e a

mãeNadir que quasejuntos completam idade nova e em nosso nome

e também da Sirlei e Caetano desejamos um feliz aniversário.

Os novos sócios
Confira agora os novos sócios da sociedade Veteranos de

Major Vieira, os quais farão parte do clube que oferecerá aos

mesmos o melhor em lazer.

Luiz Pedo Sueco

Elaine Nack Cordeiro
lrineu Ruthes
Julio Alessio Gadotti

João EdinoMaron
.João Demeval Gonçalves
Airton de Deus Bueno
Valter Solutchak
Carlos A. Wagner
Deodato Tomelirn
Daniel Roberto Wercka

Eriberto Kessin

Ermildo Malicheski

Terézio Koaski
Vanda A.F. dos Santos Mück
Joacir Giovane Dziedzick
Daniel Juraczky
Valdemar Lucachinski I

.JJosé L. Frederico
Jaime Schuller
Odone Lombardi da Silva

Maria Eli da Costa

Adauto L. da Silva
Aluizio r, Ibirapitanga Jr.

Nauro R. Muck
Valmor Menegazzo
Israel J. M. Fernandes
Aroldo larrocheski
Nelson de O. Franco
Narciso Woichikoski
Cláudio Novak
Marisilda Janczzkoski
Valdo Wille Jr.·
Glaucio J. Gonçalves
Vilson M. Fernandes
WilsonKiem

Joaquim T.' Lima
Florentina de Lima
Darci Quechin
Soni B. Simões
Alairton A. Maron

Edson L. Sudoski
Maria M. Novak

Vicente Mazzaro

Sérgio R. .Lezan
João Batista Veiga
Valmir Schembach
Lourival Ruthes
Edezio Tramontin
Marivaldo Wille
David Ferens Primo
Antonio B. Wzorek
Francisco Juraczeky
Armildo Drozdek
Lourival da Cruz
Valdinei Maiewski
Adir A. Cardoso
Luis A. da Silva

. Valeu, amigos leitores, desejamos a todos uma ótima
semana e se Deus nospermitir semana que vem aqui novamente
estaremos. ATÉ.

CLUB PALÁCIO - MAJOR VIEIRA LOJA MOD!AS 'E, FESTAS
, \

Uma loja a altura do seu charme
A LOJA DA FAMÍL,IA MAJORVIE1RENSE

- Roupas, calçados, menor preço e crediário próprio
� "" (i.A_o_l_a_d_o_._d_o_c_o_n_s_u_l..tórío do Dr. Edson Colla)

,

Agitando o' seufirial de semana

Som Luzes - Lugar de gente bonita!
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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IRINEÓPOLIS

ESPAÇO LivRE

Nosso entrevistado de hoje é o Prefeito Municipal Sr.
DALMO EDSON SFAIR que vai nos falar um pouco de sua vida
e de seus planos para nosso município.

*. Nome: Dalmo Edson Sfair
* Nascido em: Vila Nova (Irineópolis)
* Esposa: Circe Neppel Sfair

'

* Quantos anos de casados: Vou fazer 21.
* Filhos: Edson Marcos (20 anos), Aurélia (19 anos) e

Dalf!lo Marcelo (11 anos).
* EspaçoLivre: Dalmo, como deveser operfildoprefeito

de Irineopolis?
Dalmo: Em 12lugarhonesto, simpático, austero, autêntico

e dinâmico.
* E.L.: Por que você quis ser o prefeito de Irineôpolis?
Dalmo: Desde minha época de vereador, senti as

dificuldades encontradas neste município e percebi que poderia
ajudarmuito, começando pela organização e resolvendoos pequenos
problemas.

* E.L.: Quais foram as dificuldades encontradas neste

seu primeiro mês de mandato?
Dalmo: O péssimo estadoem que se encontramasmáquinas

do município; o montante da dívida deixada pela gestão anterior

(aproximadamente R$ 400.000,00); o abandono domunicípio desde
sua sede, bairros e interior; nenhum carro ou caminhão com a devida

documentação (podemos citar como exemplo o uso de um trator e
uma carreta para', fazer a coleta do lixo que estava duas semanas sem
ser recolhido). Ainda no que diz respeito à dívidas omontante de R$
76.000,00 referente a 4 meses de INSS e FGTS que não foram

recslhidos e a quantia de R$ 98.0QO,00 da folha de pagamento em

atraso que já colocamos em dia. A falta de crédito junto ao

laboratório catarinense (não conseguimos comprar remédios sem

antes pagar a dívida datada de setembro de 1996) e, ainda a

inviabilidade de acerto com o Hospital São Braz de Porto União,
devido a dívida de R$ 17.364,52 deixada desde julho de 96.

.

E.L.: "O que você pretende' fazer por Irineápolis nos

setores:
:(o Saúde:
Dalmo: Nasaúde éque pensamosprimeiro. Nos próximos

10 dias teremos plantão em nosso hospital, no horário das, 19hàs 7h
da manhã - atendimento gratuito. Nas quartas-feiras temos o

atendimento da Dra. Salime em nosso hospital das 10h30 às 12h e

das 13h30 às 15h. Os médicos Gilson e Ciro continuam atendendo
no posto de saúde e no hospital. Dentro de poucos dias, temos a

intenção de contratar mais um dentista que virá reforçar o trabalho
da Dra, Mirian, a qual atende 60 consultas semanais (anteriormente
o atendimento era de apenas 24 consultas). A farmácia do Posto de
Saúde está com os medicamentos básicos em dia, após saudarmos'
os débitos com alguns laboratórios.

Mas nossa grande tarefa nesta administração será a de

recuperar o nosso hospital, o qual estava em estado de "COMA,f.
Temos ainda a intenção de num curto espaço de tempo,mobiliarmos
e darmos atendimentoaos Postosde Saúdejáexistentese construirmos
novas unidlades. Já conseguimos incluirno orçamento daUnião e do
Estado recursos para a aquisição deum aparelho de "raioX" e de um
aparelho de "ultrasonografia", bem como outros equipamentos
necessários ao hospital.

*Edueação
Dalmo: Darincentivo aos professoresatravés de cursosde

aperfeiçoamento; vamos lutar pela municipalização da merenda

escolar; tentar recuperar as três Telesalas, pois veio 0 recurso do

governo e este foi devolvido pela gestão anterior sem o devido uso.
O uso das Telesalas serámuito importante para os educandos, pois
estes poderão aperfeiçoar seus conhecimentos através de

computadores ligados à Internet. Todos os municípios filiados a

"Amure" Já tem suas Telesalas implantadas, apenas Irineópolis
devolveu a verba que tentaremos resgatar. O transporte escolar é a

nossamaiordi ficuldade, devido ao seualto custo financeiro. Sabemos
que isso não é um gosto, mas sim um investimento. Se apenas
investirmos no transporte escolar teremos dificuldades em manter

nossas estradas emelhoramentos na sede e bairro�. Faremos de tudo,
para viabilizar este problema dentro dos próximos dias.

* Novos empregos
Dalmo: Tentaremostrazeragr�indústrias para Irineópolis

já que é um município totalmente agrícola.

* E. L.: COII,1O vai ser a administração Dal/no Oscar?
Dalmo: Uma administração transparente.
* E. L.: Qual será a participação de seu vice Oscar?
Dalmo: Ele cuidará da parte administrativa interna, e eu

administrarei a parte externa como prometemos nanossa campanha.
Ouvindo a população com seus anseios e suas críticas. Só assim

· conseguiremos crescer.
* E. L.: O que falta em Irineápolis?
Dalmo: Acredito que falta quase tudo, pois comparada a

outros municípios, estamos bem atrasados.
* E. L.: Você acha que encontrará dificuldades junto ao

governo do Estado?
Dalmo: Acredito que não, pois confio na pessoa do Sr.

Governador Paulo Afonso e sei que tudo que estiver ao seu alcance,
·

com certeza ele nos atenderá.
* E. L.: SabeI/LOS que você viaja e tem audiênciamarcada

COI/1 o Governo do Estado. Quais serão os pedidos que estarão em

pauta nesta audiência?
.

Dalmo: Um dos pedidos que consideramos mais'
importante para I rineópolis é a inclusão deste municípiono programa
"Comunidade Solidária", que no estado é comandado pela Secretária
da Família, Sra. Fernanda Borhausen Sá e no país, pela Sra, Rute
Cardoso.

Também solicitaremos nossa inclusão no programa "Viva
casa" para que consigamos, pelo menos, 50 casas. Ainda pediremos
ao Sr. Júlio Garcia, Presidente da Casan, extensões de rede esgoto
em nossos bairros e melhoramentos na filtragem e qualidade da
nossa água.

_

Ao secretário da agricultura Sr. Gelson Sorgatto,
reivindicarem�smaquinários para que possamos formaruma pequena
patrulha mecanizada agrícola. Em audiência com o Presidente da

Celesc, Senhor Totin, reivindicaremos a inclusão de mais algumas
comunidades do interior no programa "Viva a Luz". Na secretaria
dos transportes vamos pleitear maquinários para recuperar nossas
estradas. Na Secretaria da Educação os nossos pedidos serão:

recursos para o término da construção da Apae, recursos, que jáestão
no orçamento do Governo do Estado, para a construção de uma

escola profissionalizante. Também. queremos firmar convênio para
a construção de 4 canchas polivalentes nas escolas municipais e

municipalizadas. Junto à Telesc, em audiência marcada com o

senhor Victor KonderReis, vamos pleitear amelhoria de nossa rede
de telefonias e mais 150 linhas telefônicas para melhor atender a

população e, ainda, reivindicaremos 4 postos telefônicos para as

comunidades do interior. Junto à Cidasc, vamos tentar refazer o
convênio e recuperar o carro que aqui estava pará atender aos nossos
'agricultores e que fora devolvido no dia 18 de dezembro de 1996.

Em encontro com o secretário da Seduma Sr. Adernar Doute,
pediremos a inclusão de lrineópolis no programa F.D.M. ou no

programa Pródem para aquisição de novos maquinários.
*.E. L.: Você pretende residirem Irineopolis?
Dalmo. Minha intenção é de vir morar aqui, mas não

importa onde residirei para fazer uma boa administração.
* E. L.: Um sonho:
Dalmo: Ver' o desenvolvimento de lrineópolis nestes 4

anos de mandato e, conseqüentemente seu povo mais feliz.
* E. L.: Qual tua qualidade mais evidente?
Dalmo: Minha honestidade e seriedade.
* E. L.: Qual é o teu defeito?
Dalmo: Não falar tudo que penso.
* E. L.: Irineápolis - o que tem de b�m?
Dalmo: Seu povo é bom,sua terra é rica, temos uma das

melhores topografias do planalto norte e depois desses 4 anos

esperamos estar ainda melhor.

� E. L.: Tua mensagem final
Dalmo: Sabemos que estamos atravessando uma época

com grandes dificuldades, mas com dinamismo, criatividade e

muito trabalho iremos superar todas e quaisquer dificuldades que
vir.

A eleição de 03 de outubronos credenciou para administrar
·

essemunicípio por 4 anos; faremos tudo para não decepcionarnosso
povo, a confiança e o crédito que nos deram. Convidamos nossa'

população a se engajar conosco na tarefa de recuperar o município
e dar uma vida mais digna ao povo. Para isso, podem ter certeza, não
vamos medir 'esforços. Que Deus abençoe a todos e que tenhamos
um ano promissor.

Lendo e refletindo
Um administrador que se rodeia de assessores mais

inteligentes do que ele; é mais inteligente do que eles.

(Milôr Fernandes)

Happy Birthday
Gostaríamos de mandar um abraço para Wilson Rosa e

Laureana Rosa; ele que já fez parte da sociedade Irineopolitânea e

hoje reside em Itaiópolis, \
.

Parabéns pela linda Filhinha Lauriele Criciê Rosa que

completou seu 1,2 'aninho.

Parabéns.

Atenção
-. Atenção bailarinos de Irineópolis, as inscrições e

. renovações das matrículas para Balet, Ginástica Localizada e Jazz,
acontecerão dia 06/02/97.

Você é nosso convidado.
- Também no dia 06/02/97, estarão abertas as incrições de

aula de teclado com Maria Knoll.

CORREIO DO NORTE
HÁ 49 ANOS INFORMANDO
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Reeleição notícias do momento
No congresso tá pegando fogo; enquanto há muitos·

afogamentos e desabrigados com as enchentes.

Que vergonha senhores deputados, senadores e

presidenciáveis, por que não se unirem e partir para melhorar e
.não tumultuar?

Trabalho é amor feito visível. Se não podes trabalhar
com amor, mas somente com desgosto, é melhor deixar o

trabalho, sentar.no portão do templo e pedir esmola àqueles que'
trabalham com alegria.

Século tagarela
, Muito conhecido, aquele provérbio popular: "Quando

você estiver irado, conte até dez antes de falar."
Menos conhecido emenos popular, este outro: "Pense

antes de falar. E, depois de pensar, fique calado."
Vivemosnoséculodacomunicação,dateleinformação.

Tudo somado e diminuído, não exagerado afirmar que nunca se
falou tanto como hçje.

Por certo, os meios de comunicação social são

grandemente responsáveis por este fenômeno inflacionário de

poluição verbal. ,

A TV, o rádio, os jornais, os discos, as revistas e

revistinhas nos trazem assunto. E falamos, lemos, comentamos,
aplaudimos, discordamos, tomando posição nabase do "Gostei...
e uma droga de filme ... e novela está ótima", etc.

Falando em novela, vocês viram o papel de senador da
novela Rei do Gado? Por que que só em novela acontece um

trabalhodigno dando exemplo de humanidade:

Falar, discutir, debater, não é 0 problema. Afinal
temos a língua e a inteligência para isso mesmo. A inteligência
é o poder de comunicação verbal, que nos diferenciam dos
irracionais.

Ninguém nos pede o mutismo, o arquivamento da

prerrogativa da fala, do diálogo, da comunhão verbal. O grande
problema é a dosagem entre o falar e o silenciar.

Os antigos persas ensinavam à mocidade-duas coisas:
falar pouco e só dizer a verdade.

.

Se transp lantássemos o teste para os nossos dias,meia'
humanidade

_

rodaria... além de falarmos demais, estamos

desaprendendo gradativamente a arte do momento exato para
falar. O momento exato .para calar. .

(Receita para o congresso)
Cumprindo com o dever
Os trabalhos têm mais valor

Na medida do possível
Gesto do seu amor.

Reservando pra pobreza
Esperança e gratidão
Saiba que o povo está

Sedento da solução.
Onde está a união?

Nada se faz com orgulho
Analise seu passado
Comparecendo no trabalho

Indo sempre com agrado.
O que importa pra nação·
Não é briga no congresso

Amai-vos uns aos outros

Livremente vem o sucesso.
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An.i."ITersaria:n.:t;es
-> Dia 21/01 - Gláucio Figura comemorou idade nova juntamente

com seus irmão gêmeo Cláudio.
-> Dia 30/01 - O nosso querido amigo Fernando Pionkievicz

juntamente com sua irmã Lilian Cristina.
-> Dia 03/02 - Mari Salete dos Santos comemorará idade nova.

Parabéns é o que deseja sua mãe Marli e amigos.

.
.
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UID. -t;oq'U.e de cl.asse

Kátia Alves �Elias, simplesmente dispensa comentários com toda
sua beleza ela foifotografadapor Carlos Martins.

RapidíssiID.as
-> Dirceu e Regina Straube, o casal mais querido e simpático da

city.
-> Moisés simplesmente o melhor fotógrafo.
-> Camile e Bianca Selbmann, curtindo a Pink saturday in nigth.
-> Mônica Machado, Gê, Osmarzinho, curtindo o fim de semana

na SBO.
-> Lícia Suckow depois de umas longas férias em Balneário

Camboriú, retorna a terrinha.
-> Juliane Seleme, como sempre a simpatia e competência em

pessoa.

Ser :feliz ::n..ã.o é di:fícil
.

* Fale com as pessoas. É muito agradável ouvir uma palavra de
salvação.

* Sorria ao fazer isto, você estará acionando só 14 músculos da
face. Quando você franze a testa de preocupado ou tristeza,
são acionados 72 músculos.
Chame as pessoas pelo nome. Amúsicamais suave paramuito
ainda é ouvir seu próprio nome.

.

Seja amigo e prestativo. Se você quiser ter amigos, antes de
tudo seja amigo.
Seja cordial. Fale e aja com sinceridade. Tudo que você fizer
faça com satisfação.
Seja generoso ao elogiar e cauteloso ao criticar.
Interesse-se sinceramente pelos outros.

.

Saiba considerar os sentimentos dos outros. Existem três lados
numa controvérsia: o seu, o do outro e o lado de quem está

*

*

*

*

*

*

certo:
* Preocupe-se com a opinião dos outros. Ouça, aprenda e saiba

elogiar.
* Procure apresnetar um bom serviço. Ó que realmente vale em

nossa vida é aquilo que fazemos bem feito.

Férias
Nada como optar por Maceió (AL) sol constante e lindas

praias, o melhor da vida noturna. Em Tijuca o pagode ao vivo das
casas como Aquarela e Chaparral dão o tom à noite.

Após os comes e bebes nada como encerrar a noite em

ritmo de festa é nessas horas que as boates viram destaque da cidade,
atraindo até o Beautiful Peopleàss colunas.sociais. os visitantes
preferem a D'Arcos e a Mudados, mais agitados. Mas há também
outras casasa com boa freqüência como a Fly By Night, Foxtrot e a

After Dark.

AdorávelAssassina - Suspense
A Emma - Comédia
A Ilha do Dr. Moreau - Drama
A Invasão (estilo Independenc Days) - Ficção
As DuasFaces de Um Crime - Suspense
BelezaAssassina - Suspense
Combate (O Último dosMestres) - Ação
Hellraiser - Terror
Noite de Violência - Ação
O Último Toque de Recolher - Suspense
OsMiseráveis - Drama
Rede deMentiras - Suspense
Turister - Aventura
Viagem ao NovoMundo - Aventura

Esses e outrosfilmes você encontra na

Casa Blanca
.

* Casamentos
* Animação de festas e eventos em geral
* Montagem de equipamentos para som ambiente e reparos.

Contato: na Rua Paula Pereira.vê I

Fqnes: (047) 622-1338/622-2622

/-,

Juliana Krailing uma das melhores colunistas sociais da city é

destaque da Weekend esta semana.

Foto: Bay Moisés

Car::n..a"ITal.
_

Um espetáculo de cor e sensualidade, o CARNAVAL NO
RIO é um shaw a parte durante 4 dias, a cidade entrega-se a um

verdadeiro.espetáculo de cor e alegria. Nos bailes e nos clubes, nos
blocos e palcos, .

nas passarelas da Marquês de Sapucaí a ordem é

dançar ou melhor sambar e bastante.
No carnaval de ruaas festividades começam com a escolha

do Rei Momo e Rainha do Carnaval.
'Os foliões seguem suas majestades pelas ruas da cidade,

enquanto a ginga encendeia cada bairro.

Quem visita as quadras das escolas de samba, para
acompanhar os ensaios, fica logo contagiado pela magia do samba
enrredo, As mais disputadas escolas de samba são a da Mangueira,
Beija-Flor, Salgueiro, Império Serrano e Mocidade Independente.

Na praça Onze um samba de origem baiana e tempero
carioca toma conta do terreiro, enquanto no palco, as atrações puxam
a festa até o sol nascer. ,

I:n.:t;er::n..e-t;
É só o que se houve falar em Canoinhas, graças a NEW

AGE, que nos proporcionou essa oportunidade de participarmos do
mais novo e revolucionário meio de comunicação do mundo inteiro.

Aproveito para informar que o custo para uma assinatura é baixo e

que nas comunicações internacionais (Japão, Europa, Índia, etc) o
custo é de uma ligação telefônica local, ou seja, é o como ligar para
o seu vizinho. Sejamais um surfista da Internet, prestigie essa chance

que a NEW AGE oferece à todos. Parabéns aos mais novos

microempresários 'de nossa cidade, especialmente para Rita
Schivinski e Silvana Mesquita.

Ligue para NEW AGE, (047) 622-0779

Sa'U.dade

Quisemos escutar tuaspalavras, mamãe,
mas era incapaz de pronunciar uma sequer.

.

Quisemos ver a beleza de teus olhos,
mas já não se abriam.

Apenas teu coração, teu grande coração,
unia-te à vida e a nós.
Duas lágrimas rolandopelo teu rosto

anuanciavam o fim.
Choramos...
Chorando estamos...

E quem sabe o quanto choraremos.
Masporque chorarmos?
Con um pouco de reflexão
concluiremos que não nos deixaste de todo.
Tuapresença continua em nossas vidas e, .

de onde estiveres protegerás os que amaste neste mundo.
Mãe, dois anos se passaram,
e ainda ouço suas palavras;
previnindo-me que irias partir.
Sinto seus lábios em meu rosto,
dando-me seu último beijo.
Nós duas sabíamos mãe,
que aquele beijo, era nossa despedida neste mundo.
Até um dia.

Canoinhas,31/01/97
Helena Ma Chagas

H:appyBi.rt;day

Ana Cláudia completará idade nova dia 02/02 e receberá os

parabéns de seus pais Fernando e Sali e de seu irmão Patrick.
Parabéns.

�..
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!Jj(ayer & !ÃlhosBlda.
Rua Paula Pereira, 166 - Fone: (047) 622-0460
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